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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Aprueban PRI y PAN redistritación 

A pesar que dos diputados del PRI se pronunciaron en contra del proyecto de 
redistritación que presentó la Comisión Especial del Instituto Electoral del Estado (IEE), 
Fernando Morales Martínez, dirigente estatal del tricolor avaló la iniciativa y dio su voto 
de confianza al órgano electoral y a su representación. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Si Manzanilla va por la alcaldía, Puebla estará en “aprietos”; PAN 
A tan solo un día de que el Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, 
externara que de ir por la alcaldía; seria por el PAN, el líder estatal del albiazul Juan 
Carlos Mondragón, ya se pronuncio en contra de esta intención al señalar que si 
Manzanilla va por la alcaldía la entidad estaría en ―aprietos‖. (Heraldo) 

   

 

 

Inician Operación cicatriz en el PAN  
Tras aceptar el descalabro que tuvo el Partido Acción Nacional (PAN) en las pasadas 
elecciones del 1 de julio, el secretario general adjunto del Comité Ejecutivo Nacional del 
partido, Juan Manuel Oliva, anunció la construcción de una estructura panista 
permanente y estable para la reestructuración de esta fuerza política, en donde Rivera 
Pérez será el ―alcalde bandera‖ para impulsar proyectos con miras a las siguientes 

elecciones. (Síntesis) 
  

 

 

Auditaran el padrón panista de la capital 
En menos de medio año el padrón de militantes panistas con derecho a votar en las 
elecciones internas de la capital del estado se incrementó en más de 40 por ciento por lo 
que se llevará a cabo una auditoria por parte de la dirigencia nacional para determinar si 
son reales las afiliaciones vía internet. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Yunque se abre a la megacoalición en 2013 
El complejo escenario electoral del 2013, cuyo elemento principal será el debut de la 
aplanadora tricolor con Enrique Peña Nieto a la cabeza, está provocando modificaciones 
sustanciales en las actitudes de quienes hasta hace poco se creían enemigos 
irreconciliables. Juan Manuel Oliva, a quienes lo medios nacionales señalan como cabeza 
visible del Yunque, visitó Puebla en su calidad de secretario adjunto del PAN y dejó varios 
mensajes en su reunión con el Consejo Estatal del albiazul. (Cambio) 

  
 

 

Atraería a Audi dinamismo de la industria poblana 
Entre Puebla, Querétaro y Guanajuato se concentra la disputa para anclar la nueva planta 
ensambladora de vehículos de lujo de la firma AUDI que producirá un auto deportivo Q5 a 
partir de 2016, cuya inversión será por 2 mil millones de dólares. (Milenio) 

  
 

 

En Puebla, 7 de cada 10 trabajadores, en la informalidad: Aregional 

En Puebla, siete de cada 10 trabajadores opta por la informalidad como manera para su 
manutención y la de su familia, pues al cierre del primer trimestre del año, 69.9 por 
ciento de las personas económicamente activas se desempeñan en este sector de la 
economía, reveló el último estudio de la consultora Aregional. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Narcomanta del Cartel del Golfo aparece en Periférico de Puebla 
Casi al amanecer de este lunes, elementos policiacos de Puebla retiraron del puente del 
Periférico Arco Oriente y carretera federal a Tehuacán una lona firmada con las siglas 

CDG (al parecer Cartel del Golfo), en la cual hay  frases de gratitud y lealtad a quien 
llaman el ―Cmte Metro 3 o M3‖ Sr. Samuel Flores Borrego, el mensaje impreso en lona de 
vinil está firmado por 22 nombres. (e-consulta) 

http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 07 de Agosto de 2012 

 
 

 2 

 

 

 

 

Pahuatlán… Sierra mágica y Cultura en su máximo Esplendor 
Pahuatlán es un pueblo localizado en la Sierra Norte del Estado de Puebla, bello por su 
gente, hermoso por sus paisajes, rico en el mejor de los sentidos por la riqueza cultural 
que manifiesta en cada una de sus comunidades que son simplemente extraordinarias y 
que, en conjunto con la cabecera municipal, llenarán de magia a cualquiera que se deje 

atrapar por sus encantos. (Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Manzanilla seduce al líder del PAN en la capital 
El dirigente municipal del PAN, Gerardo Maldonado Balvanera, avaló los comentarios del 

actual secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, de elegir a Acción 
Nacional como el partido que utilizará para poder buscar la presidencia municipal. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

PRI y PAN avalan proyecto de redistritación del IEE 

Los líderes del PRI y el PAN en Puebla avalaron la propuesta de redistritación que analiza 
el IEE y que incluye la desaparición de los distritos de Chiautla y Acatlán, así como la 
creación de un distrito más en Puebla y otro en Huejotzingo. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Cuadran a Generales 

El General Guillermo Galván ordenó a la jerarquía castrense anteponer intereses 
nacionales a los personales rumbo a la sucesión en la Sedena. (Reforma) 

  
 

 
Formal prisión a cuatro generales por apoyar a los Beltrán 
El juez determinó que al menos durante 2007 los militares dieron información al cártel de 
los Beltrán Leyva. (El Universal) 

 
 

 

 
Formal prisión a  generales 
Un juez federal dictó auto de formal prisión contra el general Tomás Ángeles Dauahare 
por su presunta responsabilidad en el delito de delincuencia organizada a partir de 
―pruebas que demuestran‖ que colaboraba para el cártel de los hermanos Beltrán Leyva. 
(Milenio digital)  

  
 

 

Nada quedará en lo oscurito: TEPJF 

De manera inédita, el proceso y la calificación misma de la elección presidencial del 
pasado primero de julio serán transparentes y abiertos a la sociedad, aseguró la comisión 
especial del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) encargada de 
elaborar el proyecto. (La Jornada) 

  

 

 

Afores ponen 12.1% del ahorro en el extranjero 
Los diputados federales y senadores electos del PAN iniciaron ayer su reunión plenaria en 
la que delinearon los temas que son prioritarios para ese partido en la Legislatura, que 
inicia el 1 de septiembre, los principales son las reformas política, laboral y educativa. (El 
Economista Digital) 

  
 

 

Descarta acuerdos en “lo oscurito” el TEPJF 
Los tres magistrados integrantes de la Comisión Especial del Tribunal Electoral del Poder 

Judicial de la Federación (TEPJF) que elaborarán el proyecto de calificación de la elección 
presidencial señalaron ayer de manera coincidente, que no habrá negociaciones ―en lo 
oscurito‖, sino que todo se resolverá con total transparencia y absoluto apego a derecho. 

(Crónica Digital) 
  

 

 

Calderón dará línea al PAN; abogará por adelantar la asamblea 
El presidente Felipe Calderón defenderá personalmente ante el pleno del Consejo Nacional 
del PAN su posición de impulsar una Asamblea Nacional refundacional de su partido antes 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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de que termine su gobierno. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Encomiendan a ERP fortalecer al PAN 

El secretario general adjunto del PAN, Juan Manuel Oliva Ramírez, encargó al alcalde de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez, hacer reuniones semanales con el dirigente estatal de su partido, Juan Carlos Mondragón Quintana, y 
participar en la formación de liderazgos entre los más de 600 ediles del blanquiazul del país. El munícipe poblano 
que recibió a Oliva Ramírez y a Mondragón Quintana en su oficina particular del Palacio Municipal en pleno horario 
hábil, agradeció la distinción y se declaró orgulloso de ser un militante panista. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2646760.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Arranca ampliación de espacio deportivo en La Guadalupana 
Con una inversión de 739 mil 441 pesos, el ayuntamiento arrancó la ampliación del Parque Deportivo-Recreativo 
en la unidad habitacional La Guadalupana, en donde la área intervenida de  mil 409 metros cuadrados tendrá una 

cancha de usos múltiples, juegos infantiles y andadores para el disfrute de más de 19 mil habitantes de la zona. 
En el marco del anunció y banderazo de inicio de la obra, el alcalde Eduardo Rivera Pérez se comprometió con la 
niñez poblana para hacer de este espacio el mejor para el sano crecimiento y convivencia familiar. (Irene Díaz 

Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54432:arranca-ampliacion-de-
espacio-deportico-en-la-guadalupana&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

 
INTOLERANCIA 

 Fortalecerá operativos contra la piratería 
Para continuar con la lucha contra la piratería, venta de auto partes robadas y artículos de dudosa procedencia, el 

presidente municipal, Eduardo Rivera instruyó replicar en más lugares, operaciones en más lugares dónde se han 
identificado estas actividades ilegales. Lo anterior, luego de realizarse operaciones en el mercado ―La Cuchilla‖ 
donde se lograron desmantelar 10 laboratorios junto con personal del área Comercio Exterior de la Secretaría de 
Finanzas, Policía Federal y elementos de la SSPyTM de la ciudad de Puebla. Esto ha sido tomado por las 

autoridades en el municipio como motivo para seguir atacando cualquier tipo de comercio que esté fuera de la 
ley, por lo que de manera autónoma o en coordinación con otras instancias. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98695 
  

INTOLERANCIA 

 CEN del PAN busca recomponer el camino del panismo 
El secretario adjunto del CEN del PAN, Juan Manuel Oliva, sostuvo una reunión con el presidente municipal, 
Eduardo Rivera y Juan Carlos Mondragón, líder estatal panista para iniciar lo que es la operación cicatriz a nivel 
nacional. Reunidos en las oficinas del alcalde poblano, anunciaron la creación de ―Sistema PAN‖ con el fin de 

establecer mesas de diálogo en el que participarán los panistas más destacados para recomponer el camino del 

panismo nacional y así, recuperar la fortaleza del albiazul después de la derrota del pasado 1 de julio. (Alejandro 
Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98680 

 

 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2646760.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54432:arranca-ampliacion-de-espacio-deportico-en-la-guadalupana&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54432:arranca-ampliacion-de-espacio-deportico-en-la-guadalupana&catid=68:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98695
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98680
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MILENIO  

 No descarta Eduardo Rivera que PAN-Puebla se coaligue en 2013 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez consideró que su partido cuenta con la suficiente fortaleza y simpatía 
para retener la presidencia municipal de la capital, esto durante el próximo proceso electoral de 2013, sin 
embargo no descartó que pudiera haber nuevamente una coalición con otros partidos. En entrevista, Rivera Pérez 
comentó que la coalición es un tema que se encuentra sobre la mesa, ―no hay que descartarlo‖, pues refirió que 
es un tema que le corresponde a la dirigencia del PAN. El alcalde precisó que se debe esperar a que se cumplan 
los tiempos electorales, ―las alianzas son responsabilidad de las dirigencias, debe ser una decisión de ellos‖. 

(Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0564290285c38e871beab86c6853158b   

 

 
 
E-CONSULTA 

 Anuncia Oliva mesa de gobernantes y líderes panistas 
Como parte de los esfuerzos de reestructuración panista, en las próximas semanas se instalará en la capital de 
Puebla las mesas de trabajo del Sistema PAN, el cual consiste en encuentros periódicos entre gobernantes y 

líderes del partido para discutir formas de gestionar programas en la entidad. Esto lo adelantó el secretario 
general adjunto del Comité Ejecutivo Nacional del albiazul, Juan Manuel Oliva Martínez, luego de una reunión que 
sostuvo en las instalaciones del Palacio Municipal en compañía del alcalde Eduardo Rivera Pérez y los dirigentes 
estatales y municipales del partido, Juan Carlos Mondragón Quintana y Gerardo Maldonado Balvanera, 

respectivamente. (Alberto García) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/anuncia-oliva-mesa-de-
gobernantes-y-lideres-panistas-para-reestructurar-al-partido?category_id=30 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aspiraciones de Manzanilla son „legítimas‟: Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, afirmó que son ―legítimas‖ las aspiraciones políticas del 
secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, aunque consideró que es muy prematuro hacer estos 
pronunciamientos. Exhortó a todos los funcionarios que han manifestado su interés por un cargo de elección 
popular no descuidar sus labores. En entrevista, el alcalde capitalino se dijo respetuoso de las aspiraciones de 
todos los funcionarios estatales y municipales que han hecho públicas sus intenciones de buscar una candidatura 

para contender en el próximo proceso electoral local de 2013. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/aspiraciones_de_manzanilla_son_legitimas_rivera 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aprueba Eduardo Rivera operativo en „La Cuchilla‟ 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, sentenció que en la capital durante su administración no 

habrá cabida para aquellos que no se apeguen a los principios de orden y legalidad. Adelantó que ya se tienen 
detectados otros puntos donde se comercializa piratería y que en breve serán erradicados. En entrevista el alcalde 
calificó de positivo el operativo realizado la tarde de ayer en el mercado ―la Cuchilla‖ en donde se incautaron 
millones de copias pirata de películas y discos de música, además del desmantelamiento de 10 laboratorios donde 
se realizaba la reproducción ilegal de estos productos. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/aprueba_eduardo_rivera_operativo_en_la_cuchilla 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se suma Rivera a la reestructuración del CEN del PAN  
En reunión con  Juan Manuel Oliva, secretario adjunto del CEN del PAN, Juan Carlos Mondragón, líder estatal de 
Acción Nacional y Gerardo Maldonado Balvanera, presidente del  PAN en el municipio, el alcalde de Puebla, 

Eduardo Rivera Pérez presentó junto el secretario adjunto del CEN, la creación del "Sistema PAN", con el fin de 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0564290285c38e871beab86c6853158b
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/anuncia-oliva-mesa-de-gobernantes-y-lideres-panistas-para-reestructurar-al-partido?category_id=30
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/anuncia-oliva-mesa-de-gobernantes-y-lideres-panistas-para-reestructurar-al-partido?category_id=30
http://periodicodigital.com.mx/notas/aspiraciones_de_manzanilla_son_legitimas_rivera
http://periodicodigital.com.mx/notas/aprueba_eduardo_rivera_operativo_en_la_cuchilla
http://www.contraparteinformativa.com/
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establecer mesas de diálogo para recomponer el camino del panismo nacional, después de la derrota del pasado 1 
de julio. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-suma-Rivera-a-la-
reestructuracion-del-CEN-del-PAN-&id=44906 
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Oliva, Rivera y Mondragón se reúnen para la reestructuración del PAN 

Ante la reestructura del PAN se reunieron en el palacio municipal de Puebla, el secretario adjunto del CEN, Juan 
Manuel Oliva Ramírez, el líder estatal, Juan Carlos Mondragón y el alcalde Eduardo Rivera Pérez para acordar 
cómo generar sinergia entre el blanquiazul y sus ―buenos‖ gobiernos. En conferencia de prensa, Oliva, vinculado a 
El Yunque, dio su apoyo a Eduardo Rivera para lograr que los más 600 integrantes de la Asociación Nacional de 
Ayuntamientos y Alcaldes puedan identificar sus ―buenos‖ gobiernos con el partido blanquiazul. (Puebla On Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28666:oliva-rivera-y-
mondrag%C3%B3n-se-re%C3%BAnen-para-la-reestructuraci%C3%B3n-del-pan&Itemid=127 

 
PUEBLA ON LINE 

 Comuna destina 700 mil pesos a ampliación de parque deportivo en La Guadalupana 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció la ampliación del parque deportivo – recreativo 
ubicado en la unidad habitacional de La Guadalupana al sur de la capital poblana, el cual tendrá una erogación de 
739 mil 441 pesos, correspondiente a los inicios de obras derivadas del presupuesto participativo 2012, 

beneficiando directamente a 3,809 personas. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28676:eduardo-rivera-
ampliar%C3%A1-parque-deportivo-en-la-unida-la-guadalupana&Itemid=125 
 

 

 
 
 

RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera anuncia obra por más de 700 mil pesos en La Guadalupana 

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció la ampliación del parque deportivo – recreativo 
ubicado en la unidad habitacional de La Guadalupana al sur de la capital poblana, el cual tendrá una erogación de 
739 mil 441 pesos, correspondiente a los inicios de obras derivadas del presupuesto participativo 2012, 

beneficiando directamente a 3,809 personas. En su mensaje Rivera Pérez precisó que en esta ocasión el gobierno 
municipal brindará un área destinada para la recreación de quienes habitan en dicha zona de la capital poblana, 
generando un ambiente familiar en donde niños y adultos puedan disfrutar de un espacio sin tener que 
desembolsar alguna cantidad económica. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-anuncia-
obra-por-mas-de-700-mil-pesos-en-La-Guadalupana&id=33164 
 
 
RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera es pieza clave del proyecto del PAN: Oliva 
El PAN nacional tiene la tarea de impulsar a través de las presidencias municipales del país un nuevo sistema que 
tenga como tarea fortalecer la cercanía con todos los ciudadanos; por lo tanto, se espera la participación del edil 
de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien, actualmente, encabeza la Asociación Nacional de Alcaldes. Así lo dio a 

conocer el secretario Adjunto de Elecciones del PAN nacional, Juan Manuel Oliva, quien se reunió a puerta cerrada 
con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en el ayuntamiento. Por lo anterior, el edil 
capitalino, rechazó que la reunión con el gobernador con licencia de Guanajuato tenga otros intereses que no 
sean respecto a la estrategia que implementará su partido para acercarse a los ciudadanos. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-es-pieza-
clave-del-proyecto-del-PAN:-Oliva&id=33158 

 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-suma-Rivera-a-la-reestructuracion-del-CEN-del-PAN-&id=44906
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-suma-Rivera-a-la-reestructuracion-del-CEN-del-PAN-&id=44906
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28666:oliva-rivera-y-mondrag%C3%B3n-se-re%C3%BAnen-para-la-reestructuraci%C3%B3n-del-pan&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28666:oliva-rivera-y-mondrag%C3%B3n-se-re%C3%BAnen-para-la-reestructuraci%C3%B3n-del-pan&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28676:eduardo-rivera-ampliar%C3%A1-parque-deportivo-en-la-unida-la-guadalupana&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28676:eduardo-rivera-ampliar%C3%A1-parque-deportivo-en-la-unida-la-guadalupana&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-anuncia-obra-por-mas-de-700-mil-pesos-en-La-Guadalupana&id=33164
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-anuncia-obra-por-mas-de-700-mil-pesos-en-La-Guadalupana&id=33164
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-es-pieza-clave-del-proyecto-del-PAN:-Oliva&id=33158
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-es-pieza-clave-del-proyecto-del-PAN:-Oliva&id=33158
http://www.pueblaonline.com.mx/
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NG PUEBLA  

 Mejorarán parque deportivo en La Guadalupana 
Con una inversión superior a los 700 mil pesos, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, arrancó la obra de 

la ampliación del parque deportivo-recreativo de la Unidad Habitacional la Guadalupana ubicado en la Avenida 
Nuestra Señora de Guadalupe y Nuestra Señora de Asunción. El Secretario de Obra Pública y Desarrollo Urbano 
Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que será intervenida una superficie total de mil 409 metros 

cuadrados, 125 metros lineales para el andador peatonal y 624 metros cuadrados más la cancha multideportiva. 
(Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/politica#.UCEHMvYf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Funcionarios aspirantes no deben desatender labores: Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, exhortó a los funcionarios con aspiraciones para la 
candidatura municipal 2013, a mantenerse enfocados en su trabajo y respetar los tiempos que marca la ley para 
poder hablar de un proceso electoral. ―Todavía no es tiempo, todo el mundo tiene que estar concentrado en sus 
tareas de funcionario público y hasta que no haya una candidatura y se pongan las reglas no podrán ellos estar 
participando‖, aseveró el edil. (Marco A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/politica#.UCEHMvYf78Q 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 
 
HERALDO 

 Puebla distribuye piratería al sureste del país: SSPTM 
Luego de que mediante un operativo se desmantelaran 10 laboratorios de fábrica de copias pirata de fonogramas 
y videogramas en el mercado La Cuchilla, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm) de 

Puebla consideró que la entidad se ha convertido en distribuidor de artículos ilícitos para la región sureste del 
país. El titular de la dependencia municipal, Amadeo Lara Terrón explicó que cada una de las máquinas 
decomisadas tiene la capacidad de grabar unas 100 copias en menos de un minuto y que son parte de una red 
instalada en la entidad poblana, donde se fabrica diariamente una cantidad de copias no autorizadas que supera 

considerablemente la demanda a nivel local. (Jorge Pérez Soto)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50329-puebla-distribuye-pirateria-al-sureste-del-
pais-ssptm 

 

 
 

SINTESIS 

 Retoman programa federal "presupuesto participativo” 
Para este año, la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana del ayuntamiento capitalino ejercerá 
19 millones de pesos del programa federal "Presupuesto Participativo‖, sin embargo, a más de medio año apenas 

se ha aplicado el 3.8 por ciento. Así lo informó el encargado de despacho de la dependencia, Eduardo Morales 
Garduño quien evidenció que con la construcción de la cancha y el establecimiento del parque en la unidad 
habitacional La Guadalupana se arrancó formalmente el programa, el cual se detuvo junto con otros más debido 

al proceso electoral de julio pasado. Precisó que  con los 19 millones de pesos se prevén construir 15 obras de 
infraestructura en diversos puntos de la capital en los siguientes cinco meses del año. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 

http://www.ngpuebla.com/politica%23.UCEHMvYf78Q
http://www.ngpuebla.com/politica%23.UCEHMvYf78Q
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50329-puebla-distribuye-pirateria-al-sureste-del-pais-ssptm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50329-puebla-distribuye-pirateria-al-sureste-del-pais-ssptm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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INTOLERANCIA 

 Durante operativo no hubo rapiña: Amadeo Lara 
El secretario de Seguridad Pública de Puebla, Amadeo Lara Terrón descartó que luego del decomiso en La Cuchilla 
se presentara ―rapiña‖ por parte de los elementos de la policía municipal que participaron, ya que personalmente 
estuvo verificando el operativo. ―Yo personalmente estuve presente al interior del mercado, junto con comercio 
exterior para garantizar que no hubiera rapiña de ningún tipo, incluyen del personal de estiba que se contrato 
para el retiro de la mercancía‖. De acuerdo con el funcionario lo decomisado se confina en el recinto fiscal, y el 
material apócrifo se destruye, igual que las torres reproductoras. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98696 

 
INTOLERANCIA 

 No hay ex militares ligados al crimen organizado 
El coordinador de los regidores del PAN en cabildo, Matías Rivero Marines, negó que haya riesgo de que ex 
militares ligados al crimen organizado se puedan infiltrar en las filas de la policía municipal con la nueva 
convocatoria que emitió recientemente la Secretaría de Seguridad Pública Municipal.  Y es que han surgido una 
serie de críticas a esta convocatoria que relanzó el ayuntamiento, por aceptar a ex militares y ex mandos 

policiales de otros estados del país, pues pueden ser contratados aquellos que puedan tener relación con 
criminales. Al respecto, el regidor panista descartó que se pueda dar una situación de esta índole, pues se 
cuentan con los filtros suficientes como para impedir infiltrados del crimen organizado en las filas de la policía 
municipal. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98676 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Ordena CAIP al DIF municipal desclasificar información sobre desayunadores 
La Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (CAIP) ordenó al Sistema 
Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) desclasificar la información relativa a la construcción y 
equipamiento de desayunadores escolares en diversas escuelas de la capital poblana, la cual fue reservada por el 

organismo al encontrarse en curso una queja administrativa. De acuerdo con el expediente número 26/DIF–
Puebla–01/2012, un ciudadano solicitó conocer los planos arquitectónicos de construcción y de equipamiento de 
los desayunadores instalados en una decena de escuelas públicas de la entidad, inaugurados recientemente por el 
edil Eduardo Rivera. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ordena-caip-al-dif-municipal-desclasificar-informacion-
sobre-desayunadores_id_11645.html  

 

 
 
MILENIO  

 No descarta ayuntamiento realizar más operativos contra piratería en Puebla  
Tras el operativo realizado en el mercado de la Cuchilla por la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 

Municipal (SSPTM), el titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón señaló que ya tienen detectados varios 
centros de distribución y producción de piratería en la capital poblana, por lo que no descartó próximos 
decomisos. En el dispostivo de seguridad desplegado el día ayer por elementos de la policía municipal y estatal, 
participaron 800 efectivos de la SSPTM, además de 100 inspectores de comercio exterior, quienes realizaron los 
decomisos en el mercado considerado como uno de los tres principales puntos de venta de música y películas 
piratas del país. (Jesse Brana) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0564290285c38e871beab86c6830975b      
 

 
 
E-CONSULTA 

 Transparentar obras de desayunadores, ordena la CAIP al SMDIF 
La Comisión para el Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (CAIP) ordenó al Sistema 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98696
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98676
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ordena-caip-al-dif-municipal-desclasificar-informacion-sobre-desayunadores_id_11645.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ordena-caip-al-dif-municipal-desclasificar-informacion-sobre-desayunadores_id_11645.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0564290285c38e871beab86c6830975b
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) desclasificar la información relativa a la construcción y 
equipamiento de desayunadores escolares en escuelas de la ciudad de Puebla. De acuerdo con el expediente 
número 26/DIF-Puebla-01/2012, un ciudadano solicitó conocer los planos arquitectónicos de construcción y de 
equipamiento de los desayunadores instalados en una decena de escuelas públicas de la capital. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/eduardo-rivera-tiene-reunion-

privada-con-juan-manuel-oliva-en-la-alcaldia?category_id=33 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 XV Torneo de los Barrios de Boxeo impone récord de inscritos 
El Torneo de los Barrios promovido por la Asociación Poblana de Boxeo Amateur (APOBA), se apuntó su primera 

victoria, al imponer un récord de participantes que a partir del 18 de agosto iniciarán el camino rumbo al título 
emblemático en las diferentes categorías y pesos. Juan Pablo Mirón Thomé, presidente de la APOBA destacó la 
gran respuesta de más de 120 peleadores al XV Torneo de los Barrios que en conjunto se organiza con el Instituto 
Municipal del Deporte al frente de Ximena Mata. Un total de 105 pugilistas en la rama varonil y 15 en la femenil, 
se inscribieron a este Torneo de los Barrios de Boxeo, una cifra que supera por mucho la cifra de años anteriores, 
destacando que la mayoría de esos peleadores provienen de la capital poblana y de sitios como Atlixco, Tehuacán 
y otros municipios cercanos. (Redacción) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/xv_torneo_de_los_barrios_de_boxeo_impone_record_de_inscritos 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Ponen en marcha „Presupuesto Participativo‟ 

El Ayuntamiento de Puebla arrancó formalmente el programa ―Presupuesto Participativo‖, el cual tendrá una 
inversión de 19 millones de pesos con los que se pretenden construir 15 obras de infraestructura en diversos 
puntos de la capital. En el marco del arranque de la construcción de la ampliación del Parque Deportivo-

Recreativo de la unidad habitacional La Guadalupana, el encargado de despacho de la Secretaría de Desarrollo 
Social Municipal, Eduardo Morales Garduño, señaló que a través de este programa los vecinos de colonias 
populares en coordinación con la Comuna priorizan las obras a construir en estos lugares. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ponen_en_marcha_presupuesto_participativo 

 

 

 
RETO DIARIO 

 Examen profesional a luchadores se llevará a cabo este sábado en polideportivo Xonaca 

Este sábado 11 de agosto a las 8 de la mañana se realizará en el Polideportivo ―José María Morelos y Pavón‖ - 
Xonaca el primer examen profesional para luchadores, dio a conocer la regidora  Martha Patricia Thomé Andrade, 

presidente de la Comisión de Juventud, Actividades Deportivas y Sociales del Cabildo de Puebla. El examen que 
no se había aplicado en 13 años, tendrá un costo de 250 pesos dijo la regidora en conferencia de prensa, 
acompañada del coordinador de regidores, Matías Rivero Marines, y del luchador Luis Madrid alias ―Centella de 
Oro‖ y ―Asturiano‖; asimismo dio a conocer que este esfuerzo ayudará a que los luchadores amateurs se 
profesionalicen tal y como lo manda el Código Reglamentario de ese deporte. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Examen-profesional-a-
luchadores-se-llevara-a-cabo-este-sabado-en-polideportivo-Xonaca&id=33169 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Puebla tiene laboratorios de piratería: Amadeo Lara 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Felipe Amadeo Lara Terrón, aceptó que en la capital de 
Puebla existen laboratorios que reproducen de manera ilegal videogramas y fonogramas ubicados en la zona 
urbana que distribuyen la mercancía al sureste del país. Sin embargo, evitó detallar la ubicación de estos 
establecimientos pues señaló que es parte de la estrategia para que los operativos realizados en coordinación con 
las diferentes instancias se lleven a cabo de manera efectiva.. (Marco A. Mirón) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/eduardo-rivera-tiene-reunion-privada-con-juan-manuel-oliva-en-la-alcaldia?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/eduardo-rivera-tiene-reunion-privada-con-juan-manuel-oliva-en-la-alcaldia?category_id=33
http://periodicodigital.com.mx/notas/xv_torneo_de_los_barrios_de_boxeo_impone_record_de_inscritos
http://periodicodigital.com.mx/notas/ponen_en_marcha_presupuesto_participativo
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Examen-profesional-a-luchadores-se-llevara-a-cabo-este-sabado-en-polideportivo-Xonaca&id=33169
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Examen-profesional-a-luchadores-se-llevara-a-cabo-este-sabado-en-polideportivo-Xonaca&id=33169
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http://www.ngpuebla.com/politica#.UCEHMvYf78Q 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Mondragón abre la posibilidad de que Manzanilla sea candidato  

Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del PAN, afirmó que no está lejana la posibilidad de que 
Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno sea el candidato del blanquiazul a la presidencia 
municipal Puebla, sin embargo, aún piensa que el próximo abanderado debe ser un panista con trayectoria. El 
dirigente estatal destacó que Manzanilla Prieto es conciliador, por lo que si deja la Secretaría para buscar la 
candidatura quedaría un boquete difícil de llenar. En rueda de prensa Juan Manuel Oliva, secretario Adjunto de 
Elecciones dio por iniciado el proceso electoral de 2013 en el PAN poblano.  (Belén Cancino) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2646761.htm 
 

 
  
INTOLERANCIA 

 La 28 de Octubre y el gobierno llegan a un acuerdo 

La organización 28 de Octubre llegó a un acuerdo con el gobierno del estado para que 12 comerciantes que 
fueron desalojados de los Fuertes de Loreto y Guadalupe ocupen igual número de locales que se construyeron en 
la zona del Centro Expositor. Lo anterior, luego de que se acordara que los ambulantes que estuvieron durante 30 
años comercializando sus productos y que fueran retirados después de las obras que se hicieron con motivo de las 
celebraciones del 150 aniversario de la Batalla de Puebla en este lugar. Lo único que está por definirse son los 
montos que estarán pagando los locatarios por la renta de los 12 espacios pues están dispuestos a pagar de 3 mil 

700 a 4 mil pesos que es un precio justo para ellos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98675 
 

 
 
CAMBIO  

 La nueva megacoalición del 2013 se materializa. 

El complejo escenario electoral del 2013, cuyo elemento principal será el debut de la aplanadora tricolor con 
Enrique Peña Nieto a la cabeza, está provocando modificaciones sustanciales en las actitudes de quienes hasta 
hace poco se creían enemigos irreconciliables. Juan Manuel Oliva, a quienes lo medios nacionales señalan como 
cabeza visible del Yunque, visitó Puebla en su calidad de secretario adjunto del PAN y dejó varios mensajes en su 
reunión con el Consejo Estatal del albiazul. El más importante fue que los panistas deben considerar la 

conformación de una megacoalición electoral con la izquierda para el próximo año, semejante a la que en 2010 
logró derrotar al PRI. (Aturo Rueda) 
http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/tiempos/tiempos-070812.htm 

 
CAMBIO  

 PAN arranca campaña política de cara al 2013 
El Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN) dio la instrucción su dirigente en Puebla, Juan 

Carlos Mondragón Quintana, para que se inicie con su proceso interno de cara a las elecciones locales del próximo 

año, por lo que se instalará una mesa política para enlistar los mejores perfiles.  En su visita por territorio 
poblano, el secretario adjunto de elecciones del blanquiazul, Juan Manuel Oliva Ramírez, declaró que es momento 
de que las dirigencias estatal y municipales trabajen con los subcomités, pues ésa es una forma de tener mayor 
contacto con la militancia. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/070812-om-politica-pan-arranca-campa-a-pol-tica-de-
cara-al-2013.htm 

 

http://www.ngpuebla.com/politica%23.UCEHMvYf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2646761.htm
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98675
http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/tiempos/tiempos-070812.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/070812-om-politica-pan-arranca-campa-a-pol-tica-de-cara-al-2013.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/070812-om-politica-pan-arranca-campa-a-pol-tica-de-cara-al-2013.htm
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CAMBIO  

 Resentirían ausencia de Manzanilla: Mondragón. 
En caso de que Fernando Manzanilla Prieto deje la Secretaría General de Gobierno para buscar la alcaldía, la 
administración morenovallista se vería en aprietos, afirmó el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón 
Quintana. En entrevista, señaló que Fernando Manzanilla es el principal interlocutor del gobierno del estado con 

partidos políticos, con cámaras empresariales y con organizaciones civiles, por lo que será complicado encontrar a 
alguien que supla sus funciones. ―Me preocupa que es una de las personas con las que mejor entendimiento hay, 
no sólo de los partidos, sino de la sociedad, y que su salida podría significar un hoyo difícil de llenar‖, afirmó luego 

de que el funcionario estatal confirmara que si busca la alcaldía será por el PAN. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/070812-om-politica-resentir-an-ausencia-de-manzanilla-
mondrag-n.htm 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Coincidimos con el PRD en limpiar la inmoralidad de esta elección: PAN 
El secretario General Adjunto de Elecciones del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional 
(PAN), Juan Manuel Oliva, aseguró que la inequidad en el proceso electoral por la presidencia se originó desde 
que Enrique Peña Nieto era gobernador del estado de México y le permitían promover a su administración, 

mientras a otros mandatarios se les impedía. Añadió que el instituto albiazul buscará limpiar la elección junto con 
el Partido de la Revolución Democrática (PRD), pero aclaró que siempre acatará el marco de la ley. (Martín 

Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/coincidimos-con-el-prd-en-limpiar-la-inmoralidad-de-esta-
eleccion-pan_id_11639.html      

 

 
 
MILENIO  

 Aumento al precio del pasaje debe desahogarse cuanto antes: transportistas 
El secretario en la Alianza de Camioneros de Puebla, José Francisco Díaz Carrasco, pidió que las pláticas sobre el 
aumento al precio del transporte público, se desahoguen cuanto antes. Luego que el secretario General de 

Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto dijo que habría condiciones para negociar hasta diciembre o enero, 
opinó que retrasar este asunto sólo afectará económicamente a los concesionarios. Durante una entrevista con 

MILENIO, no pudo confirmar ni rechazar si existió un acuerdo para mantener inamovible la tarifa durante dos 
años; pero consideró que resultaría complejo entablar un pacto de esa naturaleza con cualquier gobierno. 
(Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0564290285c38e871beab86c684f53a9  

 

 
E-CONSULTA 

 Manzanilla quiere ser candidato a alcaldía: Maldonado  

El presidente del Comité Directivo Municipal de Acción Nacional, Gerardo Maldonado Balvanera, dio el espaldarazo 
a Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, quien manifestó que de contender como candidato 

a la presidencia municipal de Puebla, lo haría en representación de Acción Nacional. Asimismo, reconoció que ha 
tenido pláticas con el cuñado del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, pero aún no le ha 
manifestado su deseo de ser el candidato. No obstante, precisó que será la militancia de Acción Nacional la que 

defina quién de los que aspiran, debe ser el candidato a la presidencia municipal de Puebla, con el objetivo de 
suceder en el cargo al edil Eduardo Rivera Pérez. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/manzanilla-quiere-ser-
candidato-a-alcaldia-maldonado 

 
E-CONSULTA 

 Da Oliva banderazo de salida a aspirantes a candidatos panistas para 2013 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/070812-om-politica-resentir-an-ausencia-de-manzanilla-mondrag-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/070812-om-politica-resentir-an-ausencia-de-manzanilla-mondrag-n.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/coincidimos-con-el-prd-en-limpiar-la-inmoralidad-de-esta-eleccion-pan_id_11639.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/coincidimos-con-el-prd-en-limpiar-la-inmoralidad-de-esta-eleccion-pan_id_11639.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0564290285c38e871beab86c684f53a9
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/manzanilla-quiere-ser-candidato-a-alcaldia-maldonado
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/manzanilla-quiere-ser-candidato-a-alcaldia-maldonado
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El gobernador con licencia de Guanajuato, se reunió esta mañana con el presidente municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, a quien le pidió en su calidad de líder de 600 alcaldes panistas del país, alinear la agenda de 
gobierno para favorecer los intereses de Acción Nacional. Durante la conferencia de medios que ofreció Oliva 
Ramírez en compañía de Juan Carlos Mondragón, presidente del Comité Directivo Estatal del PAN y de Gerardo 
Maldonado Balvanera, líder municipal, respaldó la postura de la dirigencia nacional, en el sentido de que no es 

momento de hablar de coaliciones. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/eduardo-rivera-tiene-reunion-
privada-con-juan-manuel-oliva-en-la-alcaldia 
 
E-CONSULTA 

 Diarel paga a medias deudas con la CFE en Galaxia La Calera 
La empresa Diarel pagó este lunes parte del adeudo que tiene con la Comisión Federal de Electricidad por el 

servicio para el alumbrado público de la colonia Galaxia La Calera. La acción se dio con un retraso, pues el 
acuerdo al que llegó la empresa con las autoridades municipales era que estos pagos debían hacerse en el 
transcurso de la semana pasada, pero fue hasta hoy cuando la particular cumplió con su parte. Con esto, en el 
transcurso de las primeras horas del martes se podría dar la reconexión del servicio de electricidad para el 
alumbrado público del fraccionamiento. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/diarel-paga-a-medias-deudas-
con-la-cfe-en-galaxia-la-calera 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Voluntariado SSP mantiene presencia en Romero Vargas 
Mediante acciones coordinadas con el Voluntariado de la Secretaría General de Gobierno (SGG) encabezado por la 
Maestra Gabriela Moreno Valle, el Voluntariado de la Secretaría de Seguridad Pública estatal dirigido por Marlene 
Vargas Vargas visitó nuevamente la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas. Se realizaron actividades de convivencia 
entre los habitantes del lugar y las autoridades, ello como parte del ―Plan Prevenir Comunidad‖. Madres y padres de 
familia, niños, jóvenes y personas de la tercera edad cantaron al ritmo del mariachi de la Policía Estatal; además, 

los pequeños pudieron convivir con la Policía Montada y la Policía Vial a través de paseos a caballo y motocicleta. 
(Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/voluntariado-ssp-mantiene-presencia-en-romero-vargas     

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 „Narcomantas‟ forman parte de una 'campaña' de narcos: AVF 
El secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado, aseguró que en lo que va de la 
administración de Rafael Moreno Valle Rosas, en Puebla solo han aparecido en tres ocasiones ‗narcomantas‘. 
Aunque evitó explicar en qué consistían las otras dos, aparte de las que amanecieron este lunes en el puente del 
Periférico Arco Oriente y carretera federal a Tehuacán, a la altura de Chachapa, aseguró que forma parte de una 

―campaña‖ que los criminales realizan en todo el país.  (Isaac Jiménez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--%91Narcomantas%92-forman-
parte-de-una-'campana'-de-narcos:-AVF&id=44909 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Incremento al transporte perjudica al PAN: PA (sic) 

El incremento al pasaje antes de las próximas elecciones tendría un costo político para el gobernador del Estado 
Rafael Moreno Valle Rosas, así como para el instituto político  al cual pertenece; es decir, al PAN, consideró el 
politólogo de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Paulino Arrellanes Jiménez. El académico de 

la BUAP comentó que ante esta situación la administración actual podría aceptar el incremento al pasaje y 
ganarse a los concesionarios para después pedir su apoyo cuando el actual gobernador desee ser candidato a la 
Presidencia de la República. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Incremento-al-transporte-
perjudica-al-PAN:-PA&id=44908 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/eduardo-rivera-tiene-reunion-privada-con-juan-manuel-oliva-en-la-alcaldia
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/eduardo-rivera-tiene-reunion-privada-con-juan-manuel-oliva-en-la-alcaldia
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/diarel-paga-a-medias-deudas-con-la-cfe-en-galaxia-la-calera
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/diarel-paga-a-medias-deudas-con-la-cfe-en-galaxia-la-calera
http://www.imagenpoblana.com/2012/voluntariado-ssp-mantiene-presencia-en-romero-vargas
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--%91Narcomantas%92-forman-parte-de-una-'campana'-de-narcos:-AVF&id=44909
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--%91Narcomantas%92-forman-parte-de-una-'campana'-de-narcos:-AVF&id=44909
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Incremento-al-transporte-perjudica-al-PAN:-PA&id=44908
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Incremento-al-transporte-perjudica-al-PAN:-PA&id=44908
http://www.contraparteinformativa.com/
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NG PUEBLA  

 Se contratarán a más policías auxiliares 
El director general de la Policía Auxiliar, David Maldonado Hernández, reveló que en breve se lanzará una 

convocatoria de reclutamiento con el objetivo de ofrecer más servicios a la ciudadanía porque en los últimos 
meses se ha incrementado la demanda a la corporación. En entrevista, el titular de la fuerza policiaca explicó que 
se han iniciado procesos nuevos al interior de la organización con el objetivo de utilizar las mejores técnicas, 

actividades y procedimientos de marketing para posicionar a la agrupación en la preferencia de los poblanos. 
(Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/politica#.UCEHMvYf78Q 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Dice la  Secretaria de Seguridad Publica   que han sido detenidos 5 mil delincuentes hasta el momento  en  

Puebla por delitos del fuero común y el fuero federal. 

 Inicia el PAN  la recomposición  del partido para los procesos electorales del 2013, parte de esta estrategia 

es integrar comités municipales  sin depender de las dirigencias. 
 El líder municipal del blanquiazul Juan Carlos Mondragón  anuncia que será investigado lo que es para ellos 

un sorpresivo crecimiento para su militancia. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Después de la aparición de una aparente ―narcomanta‖ ayer en el Periférico de Puebla, Ardelio Vargas 

descarta la relación entre esta ―narcomanta‖ y las recientes detenciones de personas ligadas con el grupo 
de ―Los Zetas‖.  

 Por eso es necesario que después de los últimos acontecimientos el gobierno de una explicación clara de los 

que sucede en Puebla, pide el diputado del PT, Zeferino Martínez.  
 A través del presupuesto participativo de la secretaría de Desarrollo Social municipal, el alcalde entregó 

dinero, 739 mil pesos para la ampliación del parque deportivo La Guadalupana.  
 Juan Carlos Mondragón dirigente estatal del PAN dice que onda, el Comité Directivo Nacional investiga el 

incremento inopinado y enorme en las afiliaciones, a través de su sitio de Internet entre febrero y julio.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 En La Cuchilla, la 28 de Octubre acusa a la policía de robarse otras cosas que no eran la piratería que 
fueron a traer, dicen se llevaron lo que quisieron, nos roban cada vez que vienen a hacer los operativos, 

no sólo se llevan lo pirata, se llevan lo que les gusta.  
 Sobre los narcolaboratorio, desmantela el ejercito y la PGR otro, en donde, en San Martín Texmelucan ahí 

también ya tenemos problemas, el titular de la SSP, descarta la presencia de las narcomantas sean un 
signo de inseguridad en Puebla, dice bueno si las ponen, pero pues eso no quieren decir que haya 
inseguridad en Puebla.  

 Orden y legalidad garantiza el alcalde ERP a los capitalinos, luego de asegurar que se mantendrán lo 
operativos coordinados de manera autónoma para combatir la ilegalidad.  

 Fernando Manzanilla dice que esta bien visto en el PAN municipal para ser candidato, vamos a ver que es 

http://www.ngpuebla.com/politica%23.UCEHMvYf78Q
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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lo que se define en ese partido, donde por cierto, están investigando porque hubo afiliación anómala, 
como que de repente se afilio mucha gente. Y ahora el comité nacional esta como que auditando el padrón 
del PAN en Puebla, porque alguien metió mano negra para tener más afiliados, vamos a ver que 
descubren, vamos a ver si con esta investigación sabremos la verdadera historia de lo que pasa en el PAN, 
que sin investigación yo creo que muchos saben lo que pasó. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Un hundimiento en la  13 poniente altura de la 17 poniente que ya lleva 3 o 4 semanas señalizado por los 
propios vecinos, y no funcionan los semáforos. 

 Urbanistas indican que el proyecto del metro bus debe de rediseñarse puesto que no se tomaron en cuenta 
las vialidades por donde circulara este medio de trasporte. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Luego del operativo en el mercado de La Cuchilla, el pasado domingo, donde fueron decomisados un 
millón de discos piratas con música, videos y software, el Ayuntamiento de Puebla dicen que tienen 
localizados varios puntos de venta de piratería, vaya descubrimiento, el alcalde afirma que continuarán los 

operativos coordinados con las diferentes autoridades para combatirla, como ocurrió en La Cuchilla. 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Tras el operativo en La Cuchilla en donde decomisaron un millón de fonogramas piratas y desmantelaron 

10 laboratorios, el titular de la SSPYTM, Amadeo Lara, destacó que ahí operaba una red que allí distribuía 

productos apócrifos para el sureste mexicano, desde hace más de 10 años.  
 Pese a que Juan Manuel Oliva dio luz verde para iniciar el proceso interno del blanquiazul rumbo al 2013, 

el edil ERP opinó que aún no son los tiempos para buscar esa nominación, pidió a sus funcionarios 
interesados en ese cargo a esperar los tiempos y centrarse en su labor pública.  

 Los dirigentes del PAN se dividieron respecto a las aspiraciones a la alcaldía de Fernando Manzanilla Prieto, 

mientras que el dirigente Gerardo Maldonado lo respaldó pero advirtió que tendrá que cumplir con el 
proceso de selección interna del PAN, el dirigente estatal Juan Carlos Mondragón dijo que prefiere un 

candidato con trayectoria panista, dijo que la salida de Manzanilla Prieto del gobierno provocaría un hoyo 
en la administración estatal. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Piden en Huaquechula la presencia del Ejército 
Habitantes de este municipio durante un sondeo señalaron sentirse en la incertidumbre ante la presencia de 

hombres armados y por el hallazgo en pasados días de un narcolaboratorio, por lo que dijeron que es necesaria la 

presencia del Ejército o de la Policía Estatal para evitar que los dueños de esa "cocina" puedan tomar represalias 
contra la gente de la población.  Cabe recordar que en Teacalco de Dorantes, perteneciente a este municipio, fue 
encontrado por autoridades federales y estatales un narcolaboratorio con varios tambos con percusores químicos 
para fabricar cristal, lo que puso en alerta a la ciudadanía. (Alejandro López, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2646801.htm   
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2646801.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
javascript:envivo()
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EL SOL DE PUEBLA  

 Clausuran posible narcolaboratorio en Texmelucan  
Vecinos de la colonia Álvaro Obregón denunciaron bodega donde se almacena una sustancia conocida como 
metilamina en solución acuosa, presuntamente utilizada para la elaboración de pinturas. Este hecho causó la 
movilización de elementos de la Policía Municipal y Protección Civil, quienes tras realizar una inspección ocular 
procedieron a la clausura del domicilio ubicado en la calle Emilio Carranza. Desde temprana hora un convoy del 
Ejército Mexicano se apostó en el lugar, mismo que permanece resguardado porque se presume podría ser un 
narco-laboratorio, sin embargo, esta versión no está confirmada. (Anayeli Facundo, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2646802.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Abandonan médico y pasantes clínica de Tilapa; los amenazaron con arma de fuego 
La regidora de Salud de este Ayuntamiento, Amalia Rojas Cruz, dio a conocer que la clínica del municipio se 
encuentra sin pasantes y únicamente atiende el médico de planta hasta las 15:00 horas, después la gente tiene 
que buscar otro lugar dónde atenderse algún mal, y señaló que el médico Homero Popoca Vivas y algunos 
pasantes, abandonaron la clínica luego de que señalaron que fueron amenazados con arma de fuego, sin 
embargo, nunca acudieron a presentar denuncia alguna. En entrevista para este medio, la regidora de Salud 

comentó que diversos ciudadanos de la cabecera municipal se han acercado a ella para notificarle. (Alejandro 
López, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2646799.htm  
 

 
 

HERALDO 

 En el abandono familiares de artesanos desaparecidos. 
Mientras las autoridades piensan en gastarse millones en guaruras, las familias de los 14 artesanos 
desaparecidos, originarios de Yehualtepec y Tecamachalco, siguen a la espera de saber algún día el paradero de 
sus seres queridos, quienes ya cumplieron un año sin establecer ningún tipo de contacto con ellos. Doña Josefina 
Sedano, esposa de Víctor Reyes Hernández, otorgó una entrevista a El Heraldo de Puebla, en la que relató lo 

difícil que ha resultado enfrentar la ausencia de su marido, sobre todo porque desde que desapareció no hace otra 
cosa, junto con sus hijos, que esperar a que regrese o bien a que el gobierno se acuerde de ellos y les entregue el 
apoyo que les ofreció. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50293-en-el-abandono-familiares-de-artesanos-
desaparecidos 

 
HERALDO 

 Útiles escolares a crédito, 70% más caros: Condusef  

Para hacer frente a los gastos de la temporada de regreso a clases los padres de familia generalmente hacen uso 
de créditos por medio de tarjetas o de nómina, situación que deriva en un incremento de los mismos en por lo 
menos un 70 por ciento, reveló el delegado en Puebla de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los 
Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), Bernardo Arrubarrena García. En este sentido recomendó a la 
población que si van a hacer uso de algún tipo de crédito busquen, en la medida de lo posible, usar solamente 
uno, porque se han dado casos en los que utilizan los dos y después se ven con problemas de liquidez económica.  

(Erika Mejía Peniche ) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/50327-utiles-escolares-a-credito-70-mas-caros-
condusef 
 
 

HERALDO 

 Investiga Profepa legalidad de empresa de Slim en Puebla 
La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) dará un resolutivo respecto a la legalidad con la que 
la Minera Frisco realiza estudios en Tetela de Ocampo, con el fin de ubicar yacimientos de oro y plata.  Federico 
González Magaña, delegado en Puebla, informó que los tiempos se pueden alargar debido a que otros actores 

políticos y sociales están decididos a evitar la minería a cielo abierto, así como la misma estrategia jurídica que la 
compañía que forma parte del Grupo Carso. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2646802.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2646799.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50293-en-el-abandono-familiares-de-artesanos-desaparecidos
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50293-en-el-abandono-familiares-de-artesanos-desaparecidos
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/50327-utiles-escolares-a-credito-70-mas-caros-condusef
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/50327-utiles-escolares-a-credito-70-mas-caros-condusef
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http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/50321-investiga-profepa-legalidad-de-empresa-de-slim-en-
puebla 
 

 
 
SINTESIS 

 Supervisa Aguilar Chedraui trabajos del Hospital General de la zona norte 
El secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, realizó un recorrido por las instalaciones del hospital general de la 
zona norte de la ciudad de Puebla, recién certificado por el Consejo de Salubridad General, para supervisar el 

trabajo que ahí se realiza a favor de la salud los poblanos. El titular de la dependencia estatal, recorrió todas las 
áreas de este importante hospital, compartiendo puntos de vista con el personal médico, de enfermería y 

administrativo, quienes con su empeño, dedicación y esfuerzo, han hecho de ese centro hospitalario, un ejemplo 
a nivel nacional, pues es pionero en cumplir con las normas, lineamientos y políticas oficiales para dar la atención 
y servicios médicos hospitalarios seguros para el paciente. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54428:supervisa-aguilar-
chedraui-trabajos-del-hospital-general-de-la-zona-norte&catid=68:local&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Invierte gobierno 46 mdp en rehabilitación de autopista Tlaxco-El Tejocotal 
Con una inversión superior a 46 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle inició las obras de 

rehabilitación de la autopista entronque Tlaxco-El Tejocotal. Esta importante vía de comunicación de 33.1 
kilómetros, beneficiará a cerca de 60 mil habitantes de este municipio y los de Chignahuapan, Huauchinango, 

Zacatlán y Tlaxco, este último perteneciente al estado de Tlaxcala y mejorará la conexión con Hidalgo. El 
secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad informó que existen en cartera otros proyectos para 
fortalecer la infraestructura carretera que en breve serán puestos en marcha por el titular del Ejecutivo estatal. 
(Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54427:invierte-gobierno-46-

mdp-en-rehabilitacion-de-autopista-tlaxco-el-tejocotal&catid=68:local&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Disminuye producción nacional y local de huevo 
Puebla se mantuvo en el primer semestre del 2012 como el segundo productor de huevo de México al sumar 232 
mil 169 toneladas, pese a la baja de -2.17 por ciento en volumen que registraron las granjas de la entidad con 
respecto al mismo lapso del año previo. Con base en el Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera de la 
Sagarpa, Jalisco mantuvo el primer sitio en huevo para plato con 574 mil 54 toneladas en el primer semestre del 

año, al aportar el 46.69 por ciento de la producción nacional, pese a la crisis de influenza aviar registrada en el 
occidente del país. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54425:disminuye-produccion-
nacional-y-local-de-huevo&catid=68:local&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Registro electrónico a todos los adultos afiliados al seguro popular: Chedraui 
A finales de septiembre quedarán los primeros registros electrónicos del programa ―Puebla sana, consulta 
segura‖. Con ello, los 2.2 millones de adultos afiliados al esquema Seguro Popular tendrán un expediente 

electrónico, chequeos constantes para agilizar atención e identificar los padecimientos más frecuentes entre la 
población. En entrevista con Síntesis, el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui precisó que agosto será para 
equipar los consultorios que ofrecerán este programa de salud pública y medicina preventiva, mientras que en 
septiembre arrancarían los registros de manera más ágil. (Verónica de la Luz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54424:registro-electronico-a-
todos-los-adultos-afiliados-al-seguro-popular-chedraui&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

 
 

 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/50321-investiga-profepa-legalidad-de-empresa-de-slim-en-puebla
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/50321-investiga-profepa-legalidad-de-empresa-de-slim-en-puebla
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54428:supervisa-aguilar-chedraui-trabajos-del-hospital-general-de-la-zona-norte&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54428:supervisa-aguilar-chedraui-trabajos-del-hospital-general-de-la-zona-norte&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54427:invierte-gobierno-46-mdp-en-rehabilitacion-de-autopista-tlaxco-el-tejocotal&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54427:invierte-gobierno-46-mdp-en-rehabilitacion-de-autopista-tlaxco-el-tejocotal&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54425:disminuye-produccion-nacional-y-local-de-huevo&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54425:disminuye-produccion-nacional-y-local-de-huevo&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54424:registro-electronico-a-todos-los-adultos-afiliados-al-seguro-popular-chedraui&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54424:registro-electronico-a-todos-los-adultos-afiliados-al-seguro-popular-chedraui&catid=68:local&Itemid=92
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CAMBIO  

 Académico pide aumentar los distritos en Puebla. 
Para el director del Instituto de Ciencias de Gobierno de la BUAP, René Valdiviezo Sandoval, es necesario que en 
la redistritación que se discute para Puebla, se aumente el número de distritos ante el crecimiento demográfico de 
la entidad en los últimos años. En entrevista con CAMBIO, el integrante de la máxima casa de estudios de la 
entidad señaló que en los procesos de redistritación debe tomarse como punto medular el aspecto demográfico, 
pues de este modo se tendrá un mejor proyecto. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/educacion/070812-om-educacion-acad-mico-pide-aumentar-los-

distritos-en-puebla.htm 

 
CAMBIO  

 Directivos de Volkswagen aún no ofrecen aumento. 
A dos semanas de que venza el emplazamiento a huelga dentro de la revisión contractual en Volkswagen, los 
directivos de la empresa aún no han ofrecido un incremento salarial a la parte sindical, por lo que la petición de 
los trabajadores se mantiene en 12 por ciento directo al salario y 4 en prestaciones. En entrevista con CAMBIO, el 
dirigente del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (SITIAVW), Antonio 
Flores Trejo, detalló que esta semana entrarán a la negociación económica, en la cual los empresarios alemanes 

ofrecerán un posible aumento salarial y de las prestaciones. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/070812-om-especial-directivos-de-volkswagen-a-n-no-
ofrecen-aumento.htm 

 

 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Favorece al PRI-PAN la mitad de los distritos propuestos por el IEE: PT 
El Partido del Trabajo (PT) se sumó a las fuerzas políticas que se oponen al proyecto de redistritación del Instituto 
Electoral del Estado (IEE), al advertir que los altos niveles de sobre y subrepresentación que deja en la zona 
norte, sur–oriente y centro–poniente de la entidad favorecerán al PRI y al PAN durante la elección local de 2013. 

De los 26 distritos que considera la propuesta, la integración de 13 resulta benéfica al Revolucionario Institucional 
y Acción Nacional por mantener desequilibrios en la población o por su ubicación, según el análisis que realizaron 
dirigentes y representantes del PT en una entrevista con La Jornada de Oriente. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/favorece-al-pri-pan-la-mitad-de-los-distritos-propuestos-
por-el-iee-pt_id_11654.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Presenta gobierno estatal Plan Integral de Atención de Emergencias y Desastres 
Ayer fue presentado el ―Plan Integral de Atención de Emergencias y Desastres Naturales‖ en el que se establecen 
procesos sistemáticos que permitirán actuar coordinadamente entre los tres niveles de gobierno, ante una 
emergencia, según manifestaron ayer las autoridades de la entidad. El titular de la Secretaría General de 
Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, explicó que el modelo está integrado por el Plan Operativo 

Popocatépetl, el Plan Operativo ante Emergencias Hidrometeorológicas y el Plan Operativo ante Emergencias 
Sísmicas, los cuales ―detallan zonas vulnerables ante los riesgos geológicos e hidrometeorológicos‖. (Martín 
Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presenta-gobierno-estatal-plan-integral-de-atencion-de-
emergencias-y-desastres_id_11641.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Presentan segunda denuncia contra Héctor Alonso por expresiones homofóbicas 
La representación legislativa del Partido Movimiento Ciudadano (PMC) en el Congreso local presentó un queja ante 
el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred) contra el diputado del Partido Nueva Alianza 
(Panal) Héctor Alonso Granados, con lo que suman dos denuncias en su contra este año por el mismo motivo. El 
legislador del Panal llamó ―maricón‖ a uno de sus compañeros de curul, cuatro días después de que el Congreso 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/educacion/070812-om-educacion-acad-mico-pide-aumentar-los-distritos-en-puebla.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/educacion/070812-om-educacion-acad-mico-pide-aumentar-los-distritos-en-puebla.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/070812-om-especial-directivos-de-volkswagen-a-n-no-ofrecen-aumento.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/070812-om-especial-directivos-de-volkswagen-a-n-no-ofrecen-aumento.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/favorece-al-pri-pan-la-mitad-de-los-distritos-propuestos-por-el-iee-pt_id_11654.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/favorece-al-pri-pan-la-mitad-de-los-distritos-propuestos-por-el-iee-pt_id_11654.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presenta-gobierno-estatal-plan-integral-de-atencion-de-emergencias-y-desastres_id_11641.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presenta-gobierno-estatal-plan-integral-de-atencion-de-emergencias-y-desastres_id_11641.html
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emitió la declaratoria de aprobación de la reforma al artículo 11 de la Constitución del estado, la cual prohíbe la 
discriminación por preferencia sexual. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presentan-segunda-denuncia-contra-hector-alonso-por-
expresiones-homofobicas_id_11655.html  

 

 
 

MILENIO  

 Marginan al ayuntamiento en diálogo entre Minera Frisco y gobierno estatal 

El presidente municipal de Tetela de Ocampo, Marco Antonio Uribe Peña, sostuvo que no ha sido integrado en las 

mesas de diálogo que Minera Frisco emprendió con el gobierno estatal y grupos sociales. Apuntó que pese a las 
reuniones donde han participado la Fundación Tetela hacia el Futuro y Puebla Verde, el ayuntamiento sigue sin 
información oficial respecto a las implicaciones por explotación de oro y plata en el cerro de espejeras. Mencionó 
que de manera indirecta, el ayuntamiento conoce que la empresa afiliada a Grupo Carso ofrece 200 empleos 
directos para la población, con sueldos mayores a 10 salarios mínimos (590.80 pesos) diarios. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0564290285c38e871beab86c68549fed     
 

MILENIO  

 Invierten 46 mdp para rehabilitar la autopista Tlaxco- el Tejocotal 

Con una inversión superior a 46 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle inició las obras de 
rehabilitación de la autopista entronque Tlaxco- El Tejocotal. Esta importante vía de comunicación de 33.1 
kilómetros, beneficiará a cerca de 60 mil habitantes de este municipio y los de Chignahuapan, Huauchinango, 

Zacatlán y Tlaxco, este último perteneciente al estado de Tlaxcala y mejorará la conexión con Hidalgo. El 
secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad informó que existen en cartera otros proyectos para 
fortalecer la infraestructura carretera que en breve serán puestos en marcha por el Titular del Ejecutivo estatal. 
(Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0564290285c38e871beab86c6832d0d4   
 

 
 
E-CONSULTA 

 Caen en 43% nuevas becas de posgrado otorgadas por el Conacyt en Puebla 
En 43 por ciento redujo el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) sus nuevas becas para estudios de 
posgrados durante el 2011 en Puebla, ya que otorgó 556 apoyos contra los 981 que entregó en el 2010. De forma 

paulatina el organismo ha reducido sus apoyos para estudiantes de posgrado, puesto que en 2008 se otorgaron 
747 becas nuevas y en 2009 se dieron 653. El becario Conacyt es el alumno que ha sido aceptado en un 
Programa con registro de calidad en el Programa Nacional de Posgrado de Calidad (PNPC) y postulado ante el 
consejo para el otorgamiento de la beca nacional, en función de su talento y logros académicos. (Gerardo Rojas 
González) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/caen-en-43-nuevas-becas-de-
posgrado-otorgadas-por-el-conacyt-en-puebla 

 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aguilar Chedraui supervisa al Hospital General de zona norte 
Luego de que usuarios del Hospital General de la zona norte de la ciudad de Puebla han emitido quejas por el 

servicio que allí se brinda, principalmente en materia de abasto de medicamentos, este lunes el secretario de 
salud, Jorge Aguilar Chedraui, realizó un recorrido por las instalaciones para supervisar el trabajo que ahí se 

realiza a favor de la salud los poblanos. El titular de la dependencia estatal, recorrió todas las áreas de este 
nosocomio y aseguró a los pacientes que los medicamentos del cuadro básico están garantizados, así mismo los 
invitó a reportar malos tratos y atención deficiente, ya que recordó este es el primer Hospital del estado 
certificado, reconocimiento que dijo se tiene que ratificar día a día. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/aguilar_chedraui_supervisa_al_hospital_general_de_zona_norte 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presentan-segunda-denuncia-contra-hector-alonso-por-expresiones-homofobicas_id_11655.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presentan-segunda-denuncia-contra-hector-alonso-por-expresiones-homofobicas_id_11655.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0564290285c38e871beab86c68549fed
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0564290285c38e871beab86c6832d0d4
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/caen-en-43-nuevas-becas-de-posgrado-otorgadas-por-el-conacyt-en-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/caen-en-43-nuevas-becas-de-posgrado-otorgadas-por-el-conacyt-en-puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/aguilar_chedraui_supervisa_al_hospital_general_de_zona_norte


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 07 de Agosto de 2012 

 
 

 18 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Presentan plan para atender emergencias y desastres naturales 
Este lunes, el Gobierno Estatal, presentó el Plan Integral de Atención de Emergencias y Desastres Naturales para 
el Estado de Puebla. El documento fue mostrado a los titulares de seis delegaciones federales, 18 secretarías 

estatales, dos ayuntamientos, así como de diversas organizaciones de la sociedad civil y cuenta con los tres 
planes necesarios para atender las contingencias más frecuentes sucedidas en la entidad. El primero de ellos es el 
Plan Operativo Popocatepetl, mismo que presenta una radiografía de los seis municipios en riesgo, en caso de que 
el coloso presentara una erupción volcánica. Además muestra un mapa de riesgos, fichas con las diferentes 
características de las comunidades cercanas a la estructura geológica, tipo de alertas, puntos de reunión, acciones 

operativas, rutas de evacuación, albergues habilitados, material informativo y hasta los diferentes códigos de 

alarma. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/presentan_plan_para_atender_emergencias_y_desastres_naturales 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Convocan a certamen de ensayo sobre transparencia 
La Comisión para el Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (CAIP), en coordinación con 

la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), abrió la convocatoria para el 2º Concurso Estatal de 
Ensayo ―Universitarios Construyendo Transparencia‖, que recibirá trabajos hasta el próximo 31 de octubre. El 
concurso busca que los universitarios de nivel licenciatura desarrollen ideas y propuestas en el tema de 
transparencia en las áreas de participación ciudadana y democracia, acceso a la información en los órganos de los 
tres poderes de Gobierno, acceso a la información en los sindicatos, partidos políticos u organizaciones civiles, en 
órganos autónomos y la participación ciudadana y la democracia. (María Aranzazú Ayala) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/convocan_a_certamen_de_ensayo_sobre_transparencia 
 

PERIODICO DIGITAL 

 RMV prevé inversión de 350 mdd al estado tras gira en EE.UU. 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, celebró la recuperación del predio que albergó al parque de 
diversiones Valle Fantástico. Entrevistado al concluir la gira de trabajo por el municipio de Ahuazotepec, comentó 
"muy bien, próximamente estaremos dando a conocer los proyectos para esta zona".Cabe destacar que en este 

predio se planea construir un museo de Arte Barroco, el cual podría ser anunciado en las siguientes semanas. Por 
otra parte, el ejecutivo calificó como exitosa la gira de trabajo que la semana pasada realizó por la Unión 
Americana, con la intención de atraer nuevas inversiones principalmente en el rubro automotriz. (Alejandra 
Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_preve_inversion_de_350_mdd_al_estado_tras_gira_en_eeuu 
 

PERIODICO DIGITAL 

 San Pedro Cholula busca una reina 
La convocatoria para buscar a la Reina de San Pedro Cholula 2012 sigue abierta y hasta el momento son cinco las 
chicas inscritas, por lo que se espera que para esta semana aumente el número de señoritas cholultecas 
interesadas por la corona, señaló el director municipal de Turismo Miguel Jiménez Galindo. El funcionario recordó 
que tal como sucedió el año pasado, casi a días de cerrar la convocatoria varias chicas realizaron su inscripción al 

certamen. De acuerdo a la programación en la convocatoria, se tiene previsto presentar de manera oficial el día 
14 de agosto a todas las jóvenes contendientes en este concurso, en el que se espera puedan inscribirse no 
menos de 30 señoritas, mismo número de participantes en el 2011. (Redacción) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/san_pedro_cholula_busca_una_reina 

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 AMLO no aceptará el “pantano” electoral  
El único acuerdo que establecerá Andrés Manuel López Obrador es el de invalidar la elección. Desde Puebla el 
excandidato presidencial dijo que no aprobará el pantano en el que Enrique Peña Nieto ganó la elección. El líder de 
las fuerzas de izquierda en el país reiteró en su visita a Puebla este domingo al mediodía que no permitirá "un 
acuerdo sobre un pantano". Criticó que los representantes del sistema crean que es subversivo plantear la invalidez 

de la elección. "No vamos a construir un acuerdo sobre la inmundicia (...) si eso es ser rebelde, es subversivo, 

http://periodicodigital.com.mx/notas/presentan_plan_para_atender_emergencias_y_desastres_naturales
http://periodicodigital.com.mx/notas/convocan_a_certamen_de_ensayo_sobre_transparencia
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_preve_inversion_de_350_mdd_al_estado_tras_gira_en_eeuu
http://periodicodigital.com.mx/notas/san_pedro_cholula_busca_una_reina
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entonces que nos apunten a todos". (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/amlo-no-aceptara-el-%E2%80%9Cpantano%E2%80%9D-electoral   
 
IMAGEN POBLANA  

 Ratifica Enrique Agüera incremento de matrícula 
La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla ratifica su compromiso de ser una institución líder a nivel nacional 
en su proceso de admisión al redoblar esfuerzos para incrementar la matrícula y brindar mejores espacios a los 
estudiantes de nuevo ingreso tanto para bachillerato como licenciatura, afirmó el Rector, Enrique Agüera Ibáñez. La 

BUAP, subrayó Agüera Ibáñez, es líder en muchos indicadores y uno en especial es que junto con la Universidad 

Autónoma de Nuevo León, de las instituciones de mayor tamaño en el país, son las que más estudiantes de nuevo 
ingreso reciben de acuerdo al número de aspirantes que cada año buscan un espacio a través del proceso de 
admisión. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/ratifica-enrique-agueera-incremento-de-matricula  

 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Slim quiere saquear minas de Tetela; Moreno Valle no interviene 
El presidente municipal de Tetela de Ocampo, Marco Antonio Uribe Peña, reprochó al gobierno de Rafael Moreno 
Valle Rosas por no querer intervenir para evitar que la Minera Frisco, propiedad de uno de los hombres más ricos 
de México Carlos Slim, extraiga oro de sus tierras. En entrevista, tras dar a conocer la ‗Feria del Durazno‘ que se 
llevará a cabo del 11 al 19 de agosto en el municipio, aseguró que directivos de la compañía están convenciendo 
a los ciudadanos para que vendan sus tierras. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Slim-quiere-saquear-minas-de-

Tetela;-Moreno-Valle-no-interviene&id=44907 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Carecen de licenciatura las enfermeras poblanas 

Aunado a esta situación, en la entidad existe un déficit de enfermeras, pues durante el 2011 de acuerdo al 
Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi), sólo existían 7 mil 900 enfermeras para atender a 5.5 
millones de habitantes, indicó Antonia Torres. Asimismo, la especialista en el tema comentó que es necesario que 
las enfermeras con educación técnica se especialicen y tengan una preparación más profesional, la cual además 
de tener beneficios para los ciudadanos también tienen económicos para las enfermeras. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Carecen-de-licenciatura-las-

enfermeras-poblanas&id=44910 
  

 
 

RETO DIARIO 

 Advierte RMV gestión para declarar estado petrolero a Puebla 
Gestión incansable para hacer que Puebla sea considerado un estado  Petrolero del país y que Pemex envíe 
recursos advirtió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en gira de trabajo por municipios de la Sierra Norte en 

donde dio el banderazo de inicio a los trabajos para la rehabilitación de la autopista Tlaxco-Tejocotal en la que se 
invertirán  recursos cercanos a los 47 millones de pesos. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Advierte-RMV-gestion-para-
declarar-estado-petrolero-a-Puebla&id=33167 
 
RETO DIARIO 

 Nueva Alianza cercano a la gente: GIM 
Tras un balance de labores que realizó el Presidente estatal de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado sostuvo 
que a través del Programa Yo me Conecto se beneficia a miles de estudiantes de forma directa, se fomenta el 

deporte que apoya a más de 3, 500 familias con el gimnasio al aire libre en la colonia México 83. Reiteró que 
Nueva Alianza es un partido cercano a la gente, que apoya a la sociedad no sólo en época electoral sino con 
trabajo permanente que repercute en beneficio directo a las familias. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nueva-Alianza-cercano-a-
la-gente:-GIM-&id=33165 

http://www.imagenpoblana.com/2012/amlo-no-aceptara-el-%E2%80%9Cpantano%E2%80%9D-electoral
http://www.imagenpoblana.com/2012/ratifica-enrique-agueera-incremento-de-matricula
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Slim-quiere-saquear-minas-de-Tetela;-Moreno-Valle-no-interviene&id=44907
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Slim-quiere-saquear-minas-de-Tetela;-Moreno-Valle-no-interviene&id=44907
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Carecen-de-licenciatura-las-enfermeras-poblanas&id=44910
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Carecen-de-licenciatura-las-enfermeras-poblanas&id=44910
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Advierte-RMV-gestion-para-declarar-estado-petrolero-a-Puebla&id=33167
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Advierte-RMV-gestion-para-declarar-estado-petrolero-a-Puebla&id=33167
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nueva-Alianza-cercano-a-la-gente:-GIM-&id=33165
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nueva-Alianza-cercano-a-la-gente:-GIM-&id=33165
http://www.contraparteinformativa.com/
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RETO DIARIO 

 Inversión por 46 mdp en la rehabilitación de la autopista Tlaxco- El Tejocotal 
Con una inversión superior a 46 millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle inició las obras de 
rehabilitación de la autopista entronque Tlaxco- El Tejocotal. Esta importante vía de comunicación de 33.1 
kilómetros, beneficiará a cerca de 60 mil habitantes de este municipio y los de Chignahuapan, Huauchinango, 
Zacatlán y Tlaxco, este último perteneciente al estado de Tlaxcala y mejorará la conexión con Hidalgo. El 
secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad informó que existen en cartera otros proyectos para 

fortalecer la infraestructura carretera que en breve serán puestos en marcha por el Titular del Ejecutivo estatal. 

(RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inversion-por-46-mdp-en-
la-rehabilitacion-de-la-autopista-Tlaxco--El-Tejocotal&id=33163 
 
RETO DIARIO 

 Supervisa Aguilar Chedraui el trabajo del Hospital General del Norte 
El Secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, realizó un recorrido por las instalaciones del Hospital General de la 
Zona Norte de la Ciudad de Puebla, recién certificado por el Consejo de Salubridad General, para supervisar el 

trabajo que ahí se realiza a favor de la salud los poblanos. El titular de la dependencia estatal, recorrió todas las 
áreas de este importante Hospital, compartiendo puntos de vista con el personal médico, de enfermería y 
administrativo, quienes con su empeño, dedicación y esfuerzo, han hecho de ese centro hospitalario, un ejemplo 
a nivel nacional, pues es pionero en cumplir con las normas, lineamientos y políticas oficiales para dar la atención 
y servicios médicos hospitalarios seguros para el paciente. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Supervisa-Aguilar-
Chedraui-el-trabajo-del-Hospital-General-del-Norte&id=33159 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Formal prisión a cuatro generales por apoyar a los Beltrán 
Un juez federal consideró que existen indicios suficientes de que cuatro generales, entre ellos un ex subsecretario 
de la Defensa Nacional, y otros dos oficiales del Ejército Mexicano son probables responsables de haber favorecido 

los intereses de la organización delincuencial conocida como el cártel de los Beltrán Leyva, por lo que dictó autos de 
formal prisión en contra de cada uno de los mandos militares. El juez tercero de Distrito en Materia de Procesos 

Penales Federales, en el Estado de México, con residencia en Toluca, Raúl Valerio Ramírez, informó ayer que dictó 
auto de formal prisión en contra de los generales Tomás Ángeles Dauahare. (María de la Luz González) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40051.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Liderarán Gamboa y Manlio a priístas 
Los legisladores electos del PRI acordaron impulsar las candidaturas únicas de Manlio Fabio Beltrones y Emilio 
Gamboa para coordinar las bancadas priístas de Diputados y Senadores del próximo Congreso de la Unión a 

instalarse el 1 de septiembre. Los priístas ratificarán el jueves con su voto, a sus próximos coordinadores. Cristina 
Díaz Salazar y Jesús Murillo Karam, quienes sonaban como posibles candidatos a encabezar las bancadas 
legislativas, no se registrarán ni contenderán y se sumarán a los proyectos de Gamboa y Beltrones.  (Lilia Saúl) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40052.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Fallan controles al gasto en estados y municipios 
La pobreza se respira a cada paso en Cochoapa El Grande, en La Montaña de Guerrero. Ahí viven los más pobres 
del país. Creada en 2005, la alcaldía se mandó construir un edificio de 14 millones de pesos y los dos ediles de su 
corta historia han sido acusados de malversación de dineros públicos, sin que se les haya podido comprobar nada. 
Santiago Rafael, un antiguo militante del Partido Comunista, enfrentó un juicio de desafuero en Guerrero, y su ex 

tesorero fue asesinado en condiciones poco claras y con el tufo del dinero como parte de la historia. Décadas de 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inversion-por-46-mdp-en-la-rehabilitacion-de-la-autopista-Tlaxco--El-Tejocotal&id=33163
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inversion-por-46-mdp-en-la-rehabilitacion-de-la-autopista-Tlaxco--El-Tejocotal&id=33163
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Supervisa-Aguilar-Chedraui-el-trabajo-del-Hospital-General-del-Norte&id=33159
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Supervisa-Aguilar-Chedraui-el-trabajo-del-Hospital-General-del-Norte&id=33159
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40051.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40052.html
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administraciones estatales y federales de todos los partidos políticos han sido incapaces de terminar de pavimentar 
la carretera. (Jorge Ramos) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40053.html  
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
De absurdos y cosas peores 
Parafraseando al maestro Catón, me parece que la política de Puebla es el lugar ideal para aterrizar las ironías 

del autor de la muy leída columna De Política y cosas peores. Son tantos los absurdos que hoy presenciamos 
en Puebla, que cada personaje de las columnas del escritor saltillense encajaría perfectamente en alguno de los 
hombres que hoy gobiernan nuestro estado. Ya tendré oportunidad de ofrecerles un comparativo de los 
funcionarios estatales con los folclóricos personajes de Fuentes Aguirre. 
Por lo pronto, dejaré a un lado a la clase morenovallista para dedicar un espacio a los diputados electos del 
tricolor, ya que algunos perdieron la razón y hasta Lupita Vargas se disputa la coordinación de los legisladores 

federales en San Lázaro. 
Así como usted lo lee. 
En el colmo de los absurdos, la hija del secretario de Seguridad Pública del gobierno morenovallista es una de 
las que ha levantado la mano para buscar esa coordinación, pese a que la curul le cayó del cielo gracias a un 

asunto de equidad de género. Evidentemente, esta aspiración no es un asunto que se le haya ocurrido a la 
diputada, sino a alguien muy cercano, quien seguramente intentará venderle esa posición al Señor de los 
Cerros. 

Con muchos mayores méritos y posibilidades se encuentra el diputado por San Martín, Carlos Sánchez, quien 
además del respaldo del secretario de Finanzas del CEN del PRI, Jorge Estefan Chidiac, también cuenta con el 
aval de otros personajes cercanos a Enrique Peña Nieto. 
Otro que mueve sus hilos es José Luis Márquez, quien para su mala fortuna, carga con la herencia marinista y 
además es visto como un incondicional siervo del morenovallismo. 
Así las cosas, en la picaresca política poblana todo puede suceder, hasta que Lupita Vargas suspire por 
coordinar a los 14 diputados poblanos del PRI en San Lázaro. 

Aunque usted no lo crea. 
Operación trinquete 
Fiel a su estilo, el ahora subsecretario de Gobierno morenovallista y exlíder estatal del PRD, Miguel Ángel de la 

Rosa, ha iniciado una urgente operación para intentar mantener el control del partido del Sol Azteca y ponerlo 
a disposición de su jefe, el gobernador. 
Una fuente al interior de ese partido reveló a este columnista la forma en la que De la Rosa opera para 

preparar una posible alianza del PRD con el PAN, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, de cara a la elección 
local de 2013. 
De acuerdo con esta información, Miguel Ángel de la Rosa Esparza ha comenzado a comprar consejeros, junto 
con Miguel Tamayo, encargado del Programa de Adultos Mayores, con miras al Consejo Estatal donde elegirán 
al nuevo dirigente. Todo apunta a que intentarán imponer a Julián Rendón al frente del PRD. 
Por cierto, Rendón es actualmente director de Fortalecimiento Municipal de la administración 
morenovallista.¿Así, o más burdo? 

Salta a la vista que De la Rosa quiere vender la idea al Señor de los Cerros que sigue teniendo el control del 
PRD en el estado, pese a que su propia corriente, Nueva Izquierda, ya no lo acepta. 
Sobre De la Rosa Esparza pesa una solicitud para que sea expulsado del Sol Azteca, al acusarlo de operar en 
contra del partido en el pasado proceso electoral. 

Muy pronto sabremos en qué termina esta novela izquierdista. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1486 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

Una coordinación peleada 
El próximo jueves los diputados federales del PRI se reunirán para ratificar a Manlio Fabio Beltrones, ―Don 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40053.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1486
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Beltrone‖, como coordinador de la bancada tricolor en San Lázaro, lo mismo ocurrirá con otro ―Viejo lobo de 
mar‖, Emilio Gamboa, quien se encargará de pastorear a los senadores en la nueva casa de la colonia 
Tabacalera. 
También se elegirá a quien coordinará a los diputados federales por cada una de las entidades y nuevamente la 
bancada de Puebla es una de las más numerosas, ya que cuenta con 14 integrantes contando a los dos 

plurinominales y los 12 uninominales. Todo parece indicar que la designación del nuevo coordinador de la 
bancada poblana del PRI recaerá en José Luis Márquez Martínez quien a inicio de año encabezó el Congreso 
local, a través de la —en ese entonces recién creada— Junta de Coordinación Política. 
Márquez, quien se recupera de una leve intervención quirúrgica, cuenta con el visto bueno del gobernador 
Moreno Valle, con quien mantiene una muy buena relación. El oriundo de Zacatlán sirvió como enlace mientras 

estuvo en la Legislatura local, pero además fue el diputado que ganó con la mayor votación su distrito el 
pasado 1 de julio. Al menos, en el papel, sus cartas credenciales son las mejores para encabezar la bancada 

tricolor. 
Otros posibles aspirantes son Carlos Sánchez, presidente municipal con licencia de San Martín Texmelucan, 
quien cuenta con todo el apoyo del poderoso secretario de Finanzas del CEN del PRI, Jorge Estefan Chidiac, 
quien siente que puede tener los méritos para encabezar la bancada del PRI, así como también la ganadora de 
la elección en Atlixco, Rocío García Olmedo y Javier López Zavala, quien asegura que cuenta con el visto bueno 
de personajes cercanos al próximo presidente de la República, Enrique Peña Nieto. 
Lo cierto es que si estos personajes tuvieran una perspectiva más amplia, mejor deberían pelear por estar en 

buenas comisiones si de verdad les alcanza para tratar de encabezar una, lo cual se ve muy difícil, pero al 
menos tratar de quedarse con una secretaría; eso sí vale la pena. 
Cambios en el DIM 
Un relevo que bien pudiera parecer sin importancia, pero que tiene lo suyo, es el que se realizó hace unos días 

al interior del Programa de Desarrollo Institucional Municipal. Erich Carlos Ziehl Lara dejó la titularidad del DIM, 
la cual dependía de la Secretaría de Gobernación y en su lugar arribó Marco Polo Camacho. 

¿Quién es Marco Polo Camacho? Fungió como director del Instituto Municipal del Deporte en el trienio de Blanca 
Alcalá, hoy senadora del PRI. Camacho tomó las riendas del deporte municipal en Puebla cuando Edgar 
Chumacero dejó este organismo para irse como candidato a diputado local en 2010, empresa en la que falló. 
En ese entonces Marco Polo Camacho se decía ―blanquista‖ de cepa y se ―pavoneaba‖ de ser cercano a la 
entonces presidenta municipal y hoy senadora. Ahora, se dice cercano al secretario de Gobierno, Fernando 
Manzanilla y asegura que su llegada es para operar a favor de Manzanilla Prieto, para que éste se convierta en 
el candidato a la presidencia municipal de la Angelópolis. ¿Será? 

La tradicional comida de Los Pichones 
Como es tradición, los empresarios Eduardo García Suárez y su hijo, Eduardo García Casas, abrirán sus puertas 
para llevar a cabo la comida de chiles en nogada en donde un político es agasajado. 
En esta ocasión será Enrique Doger Guerrero, el diputado federal electo por el distrito 6 de Puebla y aspirante a 

la presidencia municipal de Puebla, quien presida esta comida. También asiste como invitado Francisco 
Menéndez, presidente de la Asociación Guatemalteca de Empresas, el equivalente en ese país al Consejo 
Coordinador Empresarial. 

La cita es punto de las 15:00 horas y siempre será interesante escuchar a Doger y ver la pluralidad de 
invitados de ―Los Pichones‖. 
Demolerán El Relicario 
Ayer, a través de su cuenta oficial de Twitter, Javier López Díaz anunció que se cancelaba la corrida de toros 
programada para el día 11 en la plaza de toros El Relicario. También —a través de este medio— López Díaz 
anunció que la empresa que tiene el contrato de la plaza, Protauro, vencía a finales de este mes, por lo que se 

hablaba de la demolición del Relicario, lo cual sería una verdadera lástima. 
Mi compañero de columna y director de Intolerancia, Enrique Núñez, lo adelantó: esta administración estatal 
sólo vino a terminar con la fiesta brava en Puebla. Que lástima. También se dice que la semana pasada la plaza 
fue embargada. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1484 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
La nueva megacoalición del 2013 se materializa  
El complejo escenario electoral del 2013, cuyo elemento principal será el debut de la aplanadora tricolor con 
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Enrique Peña Nieto a la cabeza, está provocando modificaciones sustanciales en las actitudes de quienes 
hasta hace poco se creían enemigos irreconciliables. Juan Manuel Oliva, a quienes lo medios nacionales 
señalan como cabeza visible del Yunque, visitó Puebla en su calidad de secretario adjunto del PAN y dejó 
varios mensajes en su reunión con el Consejo Estatal del albiazul. El más importante fue que los panistas 
deben considerar la conformación de una megacoalición electoral con la izquierda para el próximo año, 

semejante a la que en 2010 logró derrotar al PRI. La sola sugerencia de Oliva de considerar tal alianza, cuando 
otros personajes como Juan Carlos Mondragón la habían descartado de plano, abre la posibilidad de reeditar 
Compromiso por Puebla el próximo año para intentar retener la mayoría en el Congreso local y en los 
ayuntamientos. 
La racionalidad es el elemento fundamental de la política. El hígado siempre es garantía de derrotas y 

funciona poco para ganar elecciones. Por ello la preocupación de la gran mayoría de los actores es cómo 
evitar un futuro previsible en la que la aplanadora tricolor vuelva a apoderarse de todas las 

gubernaturas y alcaldías en el país para restaurar, en pleno siglo XXI, el ―glorioso‖ siglo XX del PRI. En la 
derecha y en la izquierda se vive la misma preocupación: detener al buque de Peña Nieto porque si no lo 
hacen, en el 2018 no quedará nada qué disputar. 
Jesús Zambrano también está abierto a la idea de analizar una coalición electoral. El líder nacional del PRD 
acompañó a López Obrador en su primera gira de la derrota, y ahí el integrante del grupo de ―Los Chuchos‖ 
anunció que el Sol Azteca valora la posibilidad de reeditar la gran alianza del 2010, junto al PAN y al 
resto de los partidos de izquierda. O sea que el tema no es un tabú ni para la izquierda ni para la derecha. 

Todo parte de un análisis realista: aunque la izquierda tuvo sus mejores resultados de la historia en la 
elección presidencial de julio, la verdad es que esa votación no se va a trasladar al ámbito local. Ya se vio 
en el regreso de López Obrador a Puebla el domingo pasado: su atractivo ya desapareció pues apenas reunió 
3 mil simpatizantes en el zócalo, cuando en el final de la campaña atiborró el estadio Hermanos 

Serdán con 35 mil almas. En otras palabras: la izquierda no se la cree. Sabe que en Puebla su potencial 
sigue siendo reducido y por ello necesita de la coalición electoral para tener juego. 

Lo mismo aplica para los partidos minoritarios de la izquierda y el PT: con sus porcentajes no llegan a ningún 
lado. E incluso el Panal comparte la misma postura: su política de alianzas les ha permitido consolidarse, y 
pese al éxito del 2012 con sus 200 mil votos, Gerardo Islas no le hace al feo a la megacoalición. 
Por supuesto que el principal promotor de una gran coalición es Moreno Valle porque es el primer 
interesado en retener la mayoría en el Congreso local y, por fin, tener un alcalde con el que pueda 
colaborar sin mezquindades. Pero el gobernador sabe que las fuerzas de los partidos no le alcanzan, por el 
simple y sencillo hecho de que los partidos políticos no interesan a los ciudadanos que buscan gobiernos 

eficaces. El mejor ejemplo es Peña Nieto: pese a las acusaciones que le llovieron de todo tipo, una mayoría de 
mexicanos lo hizo presidente por la imagen que tiene de gobernante eficiente. 
El análisis realista de la política parte de hechos y no de dogmas: por más que el PAN se sienta fuerte para ir 
solo en los comicios del 2013, la realidad es que el nuevo entorno nacional lo pone contra las cuerdas. 

Moreno Valle no reniega ni abandona su condición de panista, pero la nueva megacoalición sólo será una 
realidad si el gobernador es garante de pluralidad con todos los partidos y les ofrece recompensas para ir en 
un gran frente capaz de enfrentar al nuevo PRI. 

Las posturas radicales de Juan Carlos Mondragón y los demás miembros del Yunque poco a poco comienzan a 
suavizarse. Los hechos los rebasaron y sus pocas fortalezas, como el dominio del padrón en Puebla capital, se 
diluyeron con las nuevas afiliaciones. Además, por supuesto, los panistas empiezan a vislumbrar el 
impacto de perder la Presidencia: adiós a la burocracia dorada y a las prebendas. 
Juan Manuel Oliva, identificado como la cabeza del Yunque, trajo un buen mensaje en tiempos 
complicadísimos: más vale hacerse a la idea de una megacoalición antes de perder las pocas posiciones 

de poder que les quedan. Eso, o en el 2018 ya no tendrán nada que hacer para regresar a Los Pinos, porque 
el PRI se quedará otros 70 años.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-070812.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
Nuevo estilo 
De acuerdo con los preparativos de la recién remodelada zona de Los Fuertes, la celebración y fiesta del 

tradicional grito se efectuará este año en el área de la plaza de La Victoria de dicho lugar. 
Y es que en el año en el que se logró el rescate de la zona histórica por las celebraciones de los 150 años de la 
batalla del 5 de mayo, hay que aprovechar el majestuoso escenario para concentrar a los poblanos que 
tradicionalmente asisten y participan de la verbena popular de la famosa ―noche libre‖ el 15 de septiembre. 
Por lo que a más de cinco semanas de distancia, habrá que esperar para conocer los detalles de la noche 
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mexicana, en un escenario desde donde se domina la majestuosidad de toda la ciudad que luce sus mejores 
ángulos con la iluminación artística que resalta el señorío del conjunto arquitectónico. 
En la zona se atiende una serie de detalles que va surgiendo para mantener en las mejores condiciones las 
obras de que se dotó a la zona de Los Fuertes, inauguradas el pasado 5 de mayo. 
Por cierto que los responsables de la zona no la han tenido fácil para mantener el orden y el respeto del 

mobiliario y los acabados. 
Cuando la gente sale a pasear y disfrutar, suele cometer algunos destrozos, por lo que hay que vigilar muy 
bien los movimientos de los visitantes para pedirles que no destruyan el patrimonio de la zona que es su propio 
patrimonio como poblanos. 
Por ejemplo, se les pide cordialmente que la zona de la ―mantarraya‖, que es uno de los principales atractivos, 

sea respetada. 
Dicha disposición no ha resultado fácil, pues las familias quieren disfrutarla a su manera con un buen paseo a 

bordo de sus bicicletas, patines y patinetas. 
Los vigilantes que restringen el paso lamentablemente suelen ser insultados, y hasta cesados por los 
influyentes visitantes, pero los casos no han pasado a mayores, sencillamente se les restringe y no ha faltado 
un empleado de la zona, identificado con el chaleco de seguridad que llega a reforzar la aplicación de la 
disposición. 
Y es que las maderas del suelo de la ―mantarraya‖ deben cuidarse estrictamente para evitar que se maltraten, 
y se comiencen a deteriorar. 

Su atención en casos de destrozo representa un alto costo, y no se puede descuidar, mejor se prevé su cuidado 
y conservación. 
De los más queridos 
Uno de los exgobernadores con vida más queridos e identificado por su sencillez, es el senador Melquiades 

Morales Flores, quien en una reciente boda fue el personaje más buscado, saludado y abrazado, después de 
los novios y los papás de los novios. 

Su sencillez cautiva y hasta algunos de los invitados le dijeron ―nosotros te cuidamos‖, por aquello de las 
escoltas vitalicias. 
El exgobernador, acompañado de su esposa Socorro, espontáneo y natural como siempre, dio muestras en 
esta fiesta de su sencillez, al acomedirse en cuclillas a ayudar a un mesero que tuvo un tropiezo y se le fue al 
piso la charola con la cubeta de hielos y los vasos. 
Ése es un gobernador querido, a quien las bendiciones de sus gobernados lo protegen y bendicen.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/agosto/colum-manzana-070812.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Manzanilla sería candidato por el PAN 
"No he tomado todavía ninguna decisión respecto a participar en una contienda electoral, pero si se 

diera el caso, si las condiciones fueran adecuadas para mi participación, lo haría como candidato del 
Partido Acción Nacional”, dijo el secretario general de Gobierno del estado, Fernando Manzanilla 
Prieto, respondiendo a la pregunta de una reportera, con respecto a si aspiraba a ser candidato para 

la presidencia municipal de Puebla. 
Pero ya muchos jóvenes de San Baltasar Tetela, junta auxiliar de Puebla capital, lanzaban porras diciendo: 
―Fernando presidente, Fernando presidente‖. 
La verdad es que el actual secretario de Gobierno de Puebla se ha ganado a pulso la simpatía de amplios 
sectores de la población, gracias a su trabajo y a su manera de relacionarse con la gente. 
Hemos dicho aquí que es el mejor funcionario del actual gobierno estatal. No es poblano de nacimiento pero 

tiene varios años de vivir aquí, conoce a mucha gente y mucha gente lo conoce. 
Como responsable de la política interna del estado, ha sabido, mediante el diálogo y el respeto a todos los 
grupos, a todos los partidos, a todas las organizaciones civiles, resolver viejos y nuevos problemas. Ha sabido 
llevar la fiesta en paz y estar pendiente a la vez, en forma permanente, del Popocatepetl, de la seguridad —no 

sólo de la capital del estado, sino de todas las regiones de la entidad—, de los damnificados por la explosión de 
los ductos de petróleo en San Martín Texmelucan, de los afectados por inundaciones y otros fenómenos 
naturales, de la ayuda de Puebla a otras entidades del país en situación de desastre por sequía y por 

inundaciones, a quienes ha enviado la ayuda recabada entre los poblanos para mitigar sus problemas y, por si 
fuera poco, de promover la lectura entre los poblanos mediante una original campaña denominada Cuarta 
Jornada por la Paz ―Más libros, mejor futuro‖, que está siendo exitosa. 
El consejo ruizcortinista 
Hace unos días recordábamos en este espacio el consejo que un viejo lobo de mar, como lo fue el 
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expresidente Adolfo Ruíz Cortines, daba a los aspirantes a un puesto de elección popular: deben 
tener, según el político veracruzano, paciencia, prudencia y presencia. 
Todo parece indicar que Manzanilla Prieto tiene esas características: no se acelera y no tiene por qué, pues 
faltan varios meses para que la decisión se tome. Por eso él dice que no ha tomado una decisión sobre si 
participará o no, y que ello dependerá de las circunstancias del momento, es decir, no descarta ser candidato 

pero tiene la paciencia de esperar los tiempos. 
Le comentábamos la semana pasada que los aspirantes deben tener en cuenta que su designación se dará en 
el tiempo justo en que deba darse. No es conveniente adelantar vísperas, pero tampoco atrasarlas. 
En su desempeño como secretario general de Gobierno, Manzanilla Prieto se ha conducido con prudencia, sin 
protagonismos, metido en el trabajo que le corresponde, como debe ser, es decir, tiene interés en participar 

pero no está desesperado por ello, de ahí que no descuide la atención a los asuntos relativos a su 
responsabilidad actual. Eso le da la presencia pública que debe tener y mantener. 

Es uno de los pocos funcionarios del actual gobierno con una buena relación con la prensa. Su relación no es 
exagerada, sino natural. No anda buscando los reflectores pero entiende el trabajo de los reporteros para 
quienes tiene un trato amable. 
Seguramente que esperará la solución a los conflictos internos del PAN, partido que después de su derrota en 
la pasada elección federal tiene una crisis en la que participan dos grupos fuertes: el del dirigente nacional de 
ese partido, Gustavo Madero, y el del todavía Presidente de la República, Felipe Calderón. El primero propone 
una reforma del partido blanquiazul, y el segundo quiere una refundación. Hasta ahora, todo parece indicar que 

el grupo de Calderón lleva las de perder. Por lo pronto, la mayoría de los consejeros nacionales se pronuncia 
por realizar la Asamblea Nacional Extraordinaria hasta mayo de 2013, y no en noviembre como propone 
Calderón, pues como presidente de México podría influir en los resultados. 
Antes de que haya un acuerdo al respecto, nada dentro del PAN podrá moverse. 

Notas breves: El presidente municipal de Tetela de Ocampo, Marco Antonio Uribe Peña, afirma que no 
se opone al progreso de su pueblo pero tampoco va a aprobar una situación como la que plantea la empresa 

minera propiedad de Carlos Slim: la de explotar una mina de oro a cielo abierto sin conocer las condiciones en 
que se trabajará, pues esa mina está cerca de las fuentes de abastecimiento del agua potable que consume la 
población y puede contaminarlas. Varias veces ha intentado el munícipe hablar con la titular de Ecología del 
estado, pero no ha logrado ninguna entrevista. ―Yo entiendo que es una persona muy ocupada, pero tengo que 
insistir, pues yo represento a los intereses de mi pueblo y no puedo fallarle‖, dijo……Si el PAN lanza como 
candidato a la presidencia municipal de Puebla a Fernando Manzanilla, y el PRI, como se rumora, al 
empresario José Chedraui Budib, la lucha va a ser bastante intensa y de final cardiaco, como dicen los 

cronistas deportivos. Ambos tienen carisma y prestigio……La redistritación electoral local en Puebla nos 
parece bien, en lo personal, pero parece que también cuenta con el visto bueno de los principales partidos 
políticos: la fusión de los distritos de Izúcar con Chiautla y de Tepexi de Rodríguez con Acatlán, se entiende si 
se toma en cuenta que por la emigración de esas zonas hacia los Estados Unidos, fenómeno que tiene varias 

décadas de estar ocurriendo, ha bajado drásticamente la población, y el número de habitantes de cada uno no 
correspondía al que debía tener un distrito electoral local. Juntos, Izucar y Chiautla apenas llegan al número de 
habitantes de cualquier distrito de esta capital, mientras que Acatlán y Tepexi, no llegan ni juntos a los 256 mil 

habitantes que tiene cada distrito de la ciudad de Puebla. La creación de un séptimo distrito en la capital era 
necesaria, pues el incremento de la población aquí ha sido un fenómeno de muchos años. La creación del 
distrito de Huejotzingo aliviana a los distritos vecinos de Texmelucan y Atlixco, que tienen más de 300 mil 
habitantes cada uno, actualmente. El objetivo es hacer más eficaz la representación ciudadana en el Congreso 
local.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-070812.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
*Secretario gris  

Enfermo de poder. El secretario de salud, Jorge Aguilar Chedraui, padece del mal incurable de poder, mismo 
que lo tiene postrado al borde de la muerte política. Sin receta médica se aplicó transfusiones sanguíneas 
infectadas de vanidad recomendadas por su amigo el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, para creer que 
será el elegido para buscar la Presidencia Municipal.  
Sólo porque Moreno Valle Rosas, le dio el espaldarazo para buscar por todos los medios inyectarse simpatía 
para conseguir la aprobación de los poblanos y poder lograr popularidad, piensa que puede ser el próximo edil 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-070812.php
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de Puebla. Sin duda la temperatura que padece le hace desvariar e imaginarse despachando en el Palacio 
Municipal.  
Jorge Aguilar Chedraui, no es más que uno más de los integrantes del gabinete, beneficiados por el gobernador 
de Puebla. Las limitaciones evidenciadas al frente de una secretaría tan importante como es la que se encarga 
de la salud de los poblanos, lo desnuda como lo que es un político gris.  

Sin perder oportunidad Aguilar Chedraui, se exhibe a diario para que los medios de comunicación le publiquen 
el menor resfriado que lo aqueje. Por supuesto sin faltar el espaldarazo de su protector en el sexenio, Rafael 
Moreno Valle Rosas.  
Aún con el derroche de recursos económicos para la realización de sus eventos, el rechazo de los poblanos es 
evidente. Sólo alguien como Aguilar Chedraui, no se percata del pobre poder de convocatoria que tiene. Los 

gastos que realiza carecerían de importancia si salieran de su bolsillo, pero como todos los aspirantes a un 
cargo político, se pasan de listos y disponen de los dineros destinados al desempeño de sus labores.  

El capital para proporcionar beneficios de salud y bienestar a los poblanos en la construcción de más y mejores 
centros de atención, lo invierte Aguilar Chedraui en la difusión de su imagen en montadas y maquilladas visitas 
a colonias con programas de salud. Al mismo tiempo de prefabricarse reconocimientos por su "pésima labor" 
como secretario de salud en Puebla.  
Un claro mensaje de que Aguilar Chedraui, no es bien visto y menos aceptado por los poblanos se lo mandaron 
el pasado miércoles 1 de agosto del presente año los habitantes de las juntas auxiliares Ignacio Romero 
Vargas, La Libertad, San Jerónimo Caleras y La Resurrección. Confiado por los "acarreados" y empleados de la 

secretaría a su cargo que asistieron al "programita" Puebla Sana Consulta Segura, que puso en marcha su 
protector el gobernador Moreno Valle Rosas, acudió a los sitios mencionados, sin esperar que le expresaran 
contundente rechazo.  
Los 4 presidentes auxiliares pasaron momentos de angustia para controlar y evitar que las muestras de 

rechazo a Aguilar Chedraui, se hicieran obvias. El ambiente fue tenso. Sobre todo cuando el secretario empezó 
con el discurso repetitivo sin veracidad que expresa en las jornadas de fin de semana que inició desde hace 

más de 2 meses.  
"La instrucción que recibí hace 17 meses, fue justamente trabajar para garantizar, sin importar condición 
social, que todos los poblanos tengan acceso a los servicios de salud y en eso estoy trabajando como poblano 
que soy, para lograr una Puebla sana y más justa".  
De manera inmediata los comentarios de burla con tono de voz moderada de parte de los asistentes se 
notaron. Sólo quien no quiere ver que Aguilar Chedraui, lejos está de ganar la simpatía de los poblanos, tratará 
llevarlo a la candidatura por la Presidencia Municipal.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Regresan los juramentados (Yunque reloaded) 
En el Partido Acción Nacional hay, en general, un sentimiento de tristeza, frustración e impotencia por haber 
perdido la Presidencia de la República en la forma como lo hizo Josefina Vázquez Mota en julio pasado. 
Sus líderes se echan la culpa unos a otros y el fantasma del desempleo en la burocracia ya protagoniza las 

pesadillas de miles y miles de panistas en todo el país. 
Sin embargo, lo que también es cierto es que para algunos, el escenario de la derrota los fortalece, pues la 
razón de ser de su existencia vuelve a tomar sentido. El maldito PRI de los corruptos, de los masones, de los 
nacionalistas revolucionarios, de los enemigos y persecutores de los Cristeros (no por casualidad se difundió el 
churro hollywoodense de La Cristiada en plena campaña presidencial, para ver si los tontos mexicanos 
razonaban y no votaban por el perverso tricolor) vuelve al poder y entonces la lucha volverá a tener enemigo 

dilecto. Claro, además de la izquierda de los pejezombies. 

Sí, para la Organización Nacional del Yunque y sus miembros, prácticamente todos ellos miembros del Partido 
Acción Nacional (por orden de la propia Organización, que en las Juntas secretas ordena siempre que todos se 
afilien al partido para controlar Asambleas y votaciones internas), la derrota presidencial no es el peor de los 
escenarios. Al contrario. 
Ahora podrán volver a captar adeptos en preparatorias y Universidades, ante la amenaza de que los malos 
volvieron al poder. Hay nuevamente adversarios simbólicos. La cruzada ahora es para recuperar el gobierno 

para los buenos… y el paraíso perdido del presupuesto, desde luego. 
Por lo anterior, es momento de tomar el partido y controlarlo de una buena vez. Con Vicente Fox y Felipe 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Calderón lo hicieron a medias, pues ni uno ni otro eran militantes de la Organización, por mucho y que muchos 
de sus colaboradores sí lo fueran. Por eso el distanciamiento de ambos, pero sobre todo de Felipe Calderón, 
quien desde el principio de su gobierno quiso restarle poder a la Organización en el partido, imponiendo a sus 
amigos Germán Martínez primero y César Nava después en la dirigencia nacional. 
Ahora que se ha perdido la Presidencia de la República, el Yunque quiere retomar al PAN. Vaya, no importa la 

derrota si el partido es el medio para reconquistar conciencias perdidas. Hay otra vez motivos para luchar. La 
Coparmex nuevamente tendrá combativos dirigentes. El Comité Nacional Pro-Vida nuevamente convocará a 
Cursos y conferencias. La Unión Nacional de Padres de Familia nuevamente afiliará a centenas de miembros 
que protesten porque desde la SEP se quiere controlar y adoctrinar a los chamacos. En la UPAEP nuevamente 
se llenarán las conferencias y análisis de Don Manuel Díaz Cid. Todo vuelve a la normalidad. 

Por eso Juan Manuel Oliva, ex Gobernador de Guanajuato y hoy líder visible de la acción política del Yunque en 
el PAN (junto con Marco Adame, pero éste ya no tanto, porque aún rumia su derrota en Morelos), recorre el 

país haciendo reflexionar a los desorientados panistas –del Yunque- que la orden es no dejarle el control del 
Partido a Felipe Calderón. El PAN es del Yunque y de nadie más. Y máxime que ahora hay nuevamente causa 
por la cual luchar. 
En Puebla es más que visible la maniobra: Tanto Juan Carlos Mondragón como Eduardo Rivera, fieles soldados 
del Yunque (obedientes hasta la ignominia) han recibido ya la orden de no apoyar la intentona de Calderón de 
adelantar la Asamblea Nacional para cambio de dirigencia. Gustavo Madero seguirá en el cargo. Y no tanto 
porque sea un gran Yunque, sino porque es el tonto útil para que le prepare el terreno al propio Oliva y en 

2013 sea él y no otro el Presidente del CEN blanquiazul. Más claro ni el agua. 
Lo que llama la atención es que el Gobernador Rafael Moreno Valle juegue ahora en esa pista del circo panista. 
Vaya, que haya decidido apoyar a Madero y con ello al Yunque contra Felipe Calderón. Se entiende que el 
Presidente ya está en el declive de su poder y pronto ni los panistas lo pelarán… pero aliarse con el Yunque no 

suele ser una buena idea. Sobre todo porque también en esa Organización desconfían de Moreno Valle y 
viceversa. ¿Hasta dónde y cuándo llegará esa alianza? 

Yo creo que hasta que el Gobernador logre ganar las candidaturas a la (s) Alcaldías y Diputaciones de Puebla 
que le interesan. Y él dejará que el Yunque poblano siga controlando al partido. Esa es la negociación. 
Y en el PAN de los yunquistas no puede haber mejor transacción: Dejarle candidaturas con la posibilidad de que 
les dé algo de presupuesto, y ellos seguir controlando al PAN en su nueva cruzada por la restauración del 
gobierno de los buenos. Desde luego nadie está seguro de que la otra parte cumpla su parte de la negociación. 
Porque tanto el Yunque como el Gobernador pueden (y lo harán) traicionar al otro, tarde o temprano. 
Pero por el momento es el mejor escenario para todos. El PAN del Yunque tiene otra vez motivos para luchar y 

ganar adeptos. Moreno Valle quiere ganar elecciones y preparar su ascenso a proyectos nacionales (y hacer su 
cochinito también, claro). El PAN nacional necesita de Gobernadores de su partido que le den algo de 
presupuesto para sobrevivir y éstos tienen (todos) sueños de ser el próximo candidato presidencial. 
Eso es lo que estaremos presenciando en los próximos meses. 

¿Quién dice que la derrota panista en la Presidencia era el peor escenario? 
Quizás para Calderón, no para los juramentados. Y tampoco para algunos Gobernadores. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8864&Itemid=72 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Jorge Estefan, Más Cerca que Nunca de Peña Nieto  
Días después de que ganó en las urnas, Enrique Peña Nieto se presentó en las oficinas del Comité Ejecutivo 
Nacional del PRI para agradecer personalmente, y de mano, el apoyo de todos los que ahí trabajan. 

Cuando tuvo enfrente a Jorge Estefan Chidiac, Peña lo abrazó efusivo y le dijo: ―¡Presidente, quiero hablar 
contigo!‖. 

(Hay que recordar que además de secretario de Finanzas del CEN del PRI, Estefan es el presidente de la 
Comisión de Vigilancia de las Campañas Políticas del partidazo). 
Ambos personajes conversaron en privado ante los ojos expectantes de quienes ahí estaban. 
Con nadie más repitió el gesto. 
Estefan fue el único. 

Y se notó. 
No podía ser de otra manera. 
Y es que se ha convertido en un personaje clave en la solución de conflictos financieros al interior del equipo de 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8864&Itemid=72
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Peña Nieto. 
En otras palabras: él reconstruye lo que otros dinamitan. 
Y eso lo sabe quien a más tardar en los primeros días de enero será reconocido como ―presidente electo‖. 
En ese sentido, y a petición expresa de Peña, Estefan ha entrado a resolver algunos de los temas más 
espinosos. 

Hoy por hoy es claro que el fuego ha ido a la baja en la pradera priista. 
El Caso Soriana, por ejemplo, es un pez muerto en la mesa del lopezobradorismo. 
No hay nada, pues, que involucre al PRI y a quien fue su candidato en las supuestas irregularidades denunciada 
por Ricardo Monreal, mejor conocido como El Hombre de los Espejuelos. 
En el Instituto Federal Electoral lo saben. 

También en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 
Como en todos los casos que toca Monreal, no hay pruebas plenas. 

Y no sólo eso. 
En el Caso Soriana todo fue hechizo. 
Es decir: ficticio, amañado, falaz. 
El Caso Monex va por la misma ruta. 
Y ni en la mismísima Secretaría de Hacienda encontraron pruebas que incriminen al PRI en el lavado de dinero. 
Tampoco hay ligas reales entre ese partido y las empresas fantasmas que se han multiplicado como peces. 
Eso sí: en la Comisión Nacional Bancaria y de Valores hay indicios severos de lavado de dinero entre las 

empresas que tienen funciones de outsourcing y hacen jugosos negocios con el organismo empresarial. 
Pero, otra vez, en esta ficción del Hombre de los Espejuelos no entra el PRI. 
En el IFE ya lo saben. 
En el Tribunal por lo pronto lo intuyen. 

La labor de Estefan ha sido tan eficiente que Peña Nieto lo tiene en alta estima. 
Nada que ver con las versiones que corren en el sentido de que ha perdido cercanía con él y que tiene un pie 

fuera del próximo Gabinete. 
Esto, faltaba más, es una mentira del tamaño de un edificio de Huixquilucan. 
Por otra parte, el ―tracking‖ diario de los gastos de campaña de los candidatos a diputados federales y 
senadores, así como del propio abanderado a la Presidencia de la República (instrumentado por el propio 
Estefan), sirvió para detectar los excesos y frenarlos. 
De esta manera se mantuvo un margen de maniobra para la comprobación de cada campaña electoral. 
***El Hombre de los Espejuelos basó todo en mentiras y engañó al mismísimo López Obrador. 

El Caso Videgaray es la más reciente ficción de ―Animaciones y Entretenimientos Monreal‖. 
Basta escuchar la grabación (http://lopezobrador.org.mx/2012/08/03/conversacion-telefonica) para detectar las 
irregularidades de quienes prestaron sus voces para el montaje. 
Un dato revelador: se oye muy claro cuando quien se presenta como Luis Videgaray, coordinador de campaña 

de Peña Nieto, dicta un inexacto número de cuenta a la ejecutiva de Scotiabank  (el 03 80 80 69 35) y luego 
refiere otro (el 03 80 08 06 9 35) sin que la susodicha (Jessica Añorve) se inconforme ante la irregularidad. 
Cualquier otra ejecutiva habría observado que la primera cuenta dictada nada tenía que ver con la segunda. 

No obstante, mantuvo la conversación y siguió ofreciendo supuestos datos que el Hombre de los Espejuelos ha 
usado hasta el cansancio. 
¿Qué sigue? 
***Será el CEN del PRI quien determine el nombre del coordinador de la próxima bancada poblana en San 
Lázaro. 
Hasta ayer, el diputado electo Carlos Sánchez contaba con la simpatía de ocho de sus compañeros, votos más 

que suficientes para elegirlo. 
Sin embargo, como decía líneas atrás, será el CEN el que defina. 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4316 

 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 

Las hipótesis de los desmembramientos 
―Si se publicara toda la verdad en los periódicos, la gente estaría muerta de miedo. Hay que decirla, pero de a 
poquito‖ dijo una vez José Luis Santiago Vasconcelos a Diego Enrique Osorno, uno de los mejores reporteros 
que tenemos en México. 

http://lopezobrador.org.mx/2012/08/03/conversacion-telefonica
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4316
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La cita puede ser encontrada en un espléndido texto publicado en Gatopardo.com escrito por Osorno a 
propósito de la aparición en librerías de su más reciente trabajo "La guerra de los Zetas. Viaje por la frontera 
de la necropolítica" (editorial Grijalbo).     
Vasconselos murió en noviembre de 2008 en el mismo accidente aéreo en el también perdió la vida quien fuera 
secretario de Gobernación con Felipe Calderón, Juan Camilo Mouriño.  

Sin embargo hay criterios que trascienden la vida de los hombres. Como el utilizado por Vasconcelos para 
dosificar la información en torno a sucesos que tienen alto impacto en el ánimo de la sociedad en su conjunto. 
Los hallazgos de fragmentos de cuerpos humanos entre la ciudad de Puebla y la junta auxiliar de San Miguel 
Canoa han caído en el olvido, o descansan en la simulación oficial, según sea el caso.    
Especialistas en investigación criminal saben que las 72 horas posteriores a un acontecimiento de tal magnitud 

son vitales para determinar líneas de investigación que lleven al esclarecimiento de hechos de impacto 
insoslayable en las sociedades. 

La pierna y cabeza humanas encontradas en la mítica zona de Canoa, el jueves y viernes pasado encierra 
enigmas aún sin aclarar.  
El jueves 2 que fue encontrada una pierna humana se supo de una primera hipótesis: que el corte del miembro 
abandonado en un paraje de Canoa se hizo con cierra eléctrica y con un cuidado propio de quien tiene 
experiencia en desmembramientos de cuerpos. 
El viernes 3 que se hizo pública la aparición de la cabeza, otras hipótesis surgieron de entre los especialistas: 
primero que la pierna no formaba parte del mismo cuerpo por razonamientos aparentemente lógicos. 

La pierna perteneció a una persona obesa, mientras que la cabeza era de una persona de complexión delgada.  
Era además un fragmento aparentemente dejado a propósito toda vez que su estado era de relativa limpieza, 
libre de lodo y tierra, o signos de haber sido arrastrada por las jaurías locales.  
Fue como si se tratase de una acción concertada para su fácil ubicación.  

Tal y como sucedió con la narcomanta montada en un paso elevado sobre la carretera federal a Tehuacán la 
madrugada de este lunes 6, para recordar el natalicio de un líder del narco abatido hace poco tiempo, en 

Tamaulipas. 
José Luis Santiago Vasconcelos pudo haber tenido razón según la óptica desde que se observe: desde el 
oficialismo episodios como los narrados siembran el miedo y zozobra 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Volver al futuro 

Para quienes creen que el PRI local tendrá un cambio de 180 grados y se convertirá en un auténtico 

partido de oposición apenas Enrique Peña Nieto sea declarado presidente electo, les tengo malas 
noticias. 
Si la burbuja de cristal colocada junto a la laptop no miente, y mis gargantas profundas tampoco, creo 
que el PRI estatal sí tendrá nueva dirigencia, a pesar de los intentos de Fernando Morales Martínez por 
mantenerse en el cargo, y que el coordinador de los diputados federales poblanos priístas no será 

Javier López Zavala, aun cuando sus homólogos hayan jurado apoyarlo para obtener esa posición. 
Lo que las voces del más allá me aseguran es que la renovación del Comité Directivo Estatal del PRI no 
convertirá a este partido en antagónico del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, pues será 
presidido por un político mediador, de consensos y que en las recientes elecciones federales dio muestras 
fehacientes de lealtad. 
Este personaje podría ser el legislador electo José Luis Márquez Martínez, quien no sólo es bien 
aceptado por diferentes grupos priístas sino que además fue uno de los pocos que evitó el voto 

diferenciado en la Sierra Norte, pues en el distrito de Zacatlán el PRI ganó las elecciones de 

presidente, de senador y — por supuesto— de diputado federal. 
Otro priísta que en los siguientes meses cobrará relevancia, sobre todo si logra con el respaldo de su 
jefe político —Jorge Estefan Chidiac— convertirse en miembro de la Comisión de Presupuesto de la 
Cámara de Diputados, es Carlos Sánchez Romero. 
El presidente municipal con licencia de San Martín Texmelucan será nombrado, de entrada, 
coordinador de la bancada priísta poblana, posición que también buscan Enrique Doger Guerrero, Rocío 

García Olmedo y Javier López Zavala. Este último, incluso, se ha reunido con varios legisladores electos del 
PRI para pedirles su apoyo. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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Si Carlos Sánchez asume la coordinación de sus compañeros legisladores, entonces será promovido 
para la presidencia o la secretaría de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, cargo 
que le daría un nivel de interlocución importante con el gobierno federal y con algunos gobiernos estatales, 
como el de Rafael Moreno Valle. 
Otro aspecto que en la bola de cristal se vislumbra con mucha claridad es que las relaciones entre el 

PRI y el gobernador Moreno Valle experimentarán algunos cambios de forma, pero no de fondo. 
Porque la intención tanto del PRI como del gobernador es llevar la fiesta en paz, sin confrontaciones, al 
menos hasta las elecciones locales del próximo año, cuando se definan los candidatos de uno y otro 
bando. 
*** 

Simón dice: 
―El futuro está oculto detrás de los hombres que lo hacen.‖ 

Anatole France (1844-1924) Escritor francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Polvorín en el Cereso de Cholula 

 
Metidas en sus ambiciones de poder, poder y más poder, las autoridades estatales y municipales ni cuenta se 
han dado -o si se han dado cuenta no les importa- de la auténtica bomba de tiempo que amenaza con 
estallar oootra vez en el Centro de Readaptación Social de Cholula. 
Sí, el mismo lugar donde en noviembre de 2011 se fugaron 11 reos apenas sin despeinarse. 
Curiosamente, nadie ha informado al secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, o a la 

alcaldesa Dolores Parra Jiménez, sobre la rebelión silenciosa que se ha empezado a gestar en aquella 
cárcel municipal, con cargo a la natural inconformidad de los tres grupos de seguridad  y custodia, 

quienes siguen a la espera de la homologación de sus salarios con el personal de la Dirección de Seguridad 
Pública Municipal, promesa que les fue hecha desde el inicio de la actual administración. 
De igual forma,  en lo que va del actual gobierno, los custodios no han sido dotados de botas, uniformes, 
radios, linternas y mangas para protegerse de las inclemencias del tiempo, particularmente en estos momentos 
de lluvias.  
Vaya, de armamento mejor ni hablamos, pues están trabajando con material completamente inservible y lo 

que sirve resulta que es equipo obsoleto. 
Incluso entre los propios custodios bromean y dicen que en caso de un motín o una nueva fuga, tendrían que 
enfrentarse con los internos a mentadas, al fin y cabo que las mentadas también duelen, porque las 
autoridades tienen al Cereso en total abandono. 
De ahí que la molestia crece, pues los custodios saben que para el sostenimiento del penal existe un 
convenio de aportación económica de 13 municipios de la región, recursos que administra el 

Ayuntamiento de San Pedro Cholula y que definitivamente no son aplicados ni en mejorar los salarios, ni en 

dotarlos de insumos para que puedan hacer bien su trabajo. 
Esa es la razón por la que, sin exagerar, los inconformes en cualquier momento podrían estallar un paro de 
labores, con las consecuencias de inestabilidad y alteración al orden público en ese municipio, donde está 
claro que en lo que concierne a sus obligaciones, los responsables de garantizar la paz social duermen 
plácidamente en sus laureles, pero su ambición es la única que trabaja… trabaja  y trabaja. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/08/fcereso.jpg
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(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Chávez Carretero se ampara vs orden de aprehensión  
Rodolfo Chávez Carretero anda más que nervioso y este lunes pidió el amparo 1238 / 2012 en el Juzgado 
Quinto de Distrito contra cualquier orden de comparecencia o aprehensión que exista en su contra en alguno de 
los nueve Juzgados Penales de Puebla. 
Chávez Carretero está consciente de que no puede descuidar las acciones que emprenda el procurador General 

de Justicia, Víctor Carrancá, debido a que éste no necesita la orden del Congreso para proceder penalmente en 
su contra. 

Víctor Carrancá actúa independiente a los diputados, al auditor del OFS, David Villanueva, y a la contralora, 
Patricia Leal Islas, porque su trabajo ha sido más efectivo al crear los procesos penales por el delito de 
enriquecimiento ilícito contra Javier García Ramírez, ex titular de la SEDUOP, y Alfredo Arango, ex secretario de 
Salud. 

Y en ese camino ya está perfilado el ex director del Comité Administrador Poblano para la Construcción de 
Espacios Educativos (CAPCEE), Rodolfo Chávez Carretero, porque como lo adelantó el periodista Alfonso 
González el pasado 29 de julio se investigará el origen de los recursos que usó el ex funcionario para construir 
el hotel – spa Luna Canela. 
Ayer el periodista Arturo Rueda en el Diario Cambio documentó la imponente construcción del hotel Luna 
Canela y que como bien lo establece no alcanzaba su salario para tener una propiedad de 20 millones de pesos. 
En el expediente del amparo de Chávez Carretero el juez federal estableció una serie de condiciones para 

otorgarle el beneficio de la suspensión provisional para que no sea detenido entre las cuales se encuentra que 
pague una fianza de 30 mil pesos y que acuda cada lunes a firmar en el libro de los procesados. 

Hasta ayer no había respuesta a las condiciones que puso el juez federal y aún no se sabe si Chávez Carretero 
las aceptará, pero todo indica que lo hará porque no tiene salida. 
Nadie sabe el futuro de Chávez Carretero pero es totalmente incierto y muchos ya apuestan que será 
compañero de Alfredo Arango o huirá como Javier García Ramírez. 
Y lo peor para los marinistas es que la pesadilla aún no termina. 

**      **      ** 
El silencio del titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, sobre el amparo promovido por Aurora González 
Tejeda pone más en duda el cumplimiento de su palabra de denunciarla penalmente por el delito de usurpación 
de funciones. 
Y el silencio de Aurora González deja en claro que anda igual de temerosa que los marinistas y no dude que 
busque un acuerdo político con Luis Maldonado. 

Luis Maldonado tiene la última palabra en esta historia, ¿o se pondrá de piadoso y perdonará a Aurora 
González? 

**      **      ** 
En forma de broma se dice que Puebla ya no es de los ángeles, sino Puebla de los baches y es verdad porque 
en la mayoría de las calles hay muchos hoyos, por eso el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, autorizó 30 millones de 
pesos extras a los 70 invertidos en el programa de bacheo. 
Y para garantizar que los baches no aparezcan a las pocas horas de ser tapados el personal de la Contraloría 

vigila que el material usado sea de buena calidad. 
Muchos poblanos agradecerán al alcalde que tape los miles de baches que son un verdadero dolor de cabeza 
para los ciudadanos. 
**      **      **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que los agentes viales están listos para el regreso a clases en la Upaep, donde los padres de familia y 
alumnos de nuevo ingreso que dejan sus autos en la extrema derecha de la 21 Sur entre la 13 y la 11 Poniente 
padecen por no tener ningún señalamiento que prohíba estacionarse. 
:Que el exgobernador de Guanajuato, Juan Manuel Oliva Ramírez, se negó a entrar en detalles de la 
competitividad que ofrece la entidad que gobernó para atraer la instalación de la planta de AUDI. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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Oliva se limitó a señalar que como exgobernador su entidad ofrece ventajas; respondió a la instancia de la 
reportera de Milenio que no tenía autoridad para opinar sobre el tema, remató el ahora funcionario panista. 
:Que Eduardo Rivera Pérez negó irregularidad alguna por recibir en el despacho del palacio municipal al 
secretario adjunto del CEN del PAN, Juan Manuel Oliva Ramírez, con quien atendió una agenda de índole 
partidista para encabezar la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC) que agrupa a 600 ediles albiazules. 

:Que el gobierno del estado aún no concreta la fecha y el lugar donde se realizará el Tianguis Turístico que 
recibirá Puebla en 2013.  
Se prevé que en el transcurso del mes el secretario de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren, dé a conocer la 
organización del magno proyecto que integra a prestadores de servicio e instituciones como la BUAP. 
:Que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) planea reabrir para la próxima semana el túnel 

principal de la pirámide de Cholula, que está cerrado al público desde hace dos años y medio; los trabajos 
están prácticamente concluidos y sólo se afinan los últimos detalles.  

El anuncio se está guardado con la intensión de que autoridades federales y estatales puedan lucirse con la 
reapertura del espacio que tuvo que ser cerrado a causa de una fuga de agua, de cara a la declaratoria de San 
Pedro y San Andrés Cholula como Pueblos Mágicos, a pesar de la añeja pelea limítrofe por la pirámide más 
grande del mundo. 
:Que los exfuncionarios estatales del sexenio marinista sometidos por la Comisión Instructora a procedimientos 
administrativos por no comprobar uso de millones de pesos del presupuesto han recurrido a la protección de la 
justicia federal. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155269 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Apresuran sucesión cenecista 
Hasta siempre ―Macorina‖ 
Soplan los vientos sucesorios en el PRI y apuntan con intensidad en dirección al sector agrario agrupado en la 
Confederación Nacional Campesina. 
El actual dirigente estatal Juan Balderas Muñoz ha logrado consenso entre los afiliados a la esta central 

campesina: todo quieren concluya su gestión. 
Comités regionales y municipales del sector agrario del Revolucionarios Institucional no pretenden esperar más 
para el relevo en la dirigencia estatal cenecista, en una especie de retorno al viejo presidencialismo con la 
restauración del PRI en Los Pinos. 
Nadie se quiere perderse la fiesta sexenal del regreso del PRI a la presidencia de la república y capitalizarlos 
programas agropecuario del gobierno federal. 

En Puebla, con la administración estatal panista, el sector agrario del partido tricolor no sólo perdió la 
capacidad de interlocución, sino los privilegios del corporativismo de los programas oficiales con la pérdida de 

la gubernatura en el año 2010. 
Hay vientos de renovación y Maritza Marín Marcelo va por la suya, con el respaldo cruzado de los diferentes 
comités regionales, donde también se anotó Jesús Notario. 
Pero no son todos; una vez abierto el adelantado juego sucesorio aparecerán otros nombres y apellidos, 
aunque para algunos cenecistas como Efraín García Bello lo relevante es cuidar el relevo para impedir se 

fragmente la CNC, ―de lo poco que se tiene‖ en el estado. 
La lista de aspirantes no se limita a tres, ésta puede ampliarse, incluido el intento del ―campesino urbano‖ del 
melquiadismo, pero la sucesión está en marcha y acelera término del periodo de Balderas Muñoz. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155264 

 
(Malas Compañias/Alejandro Rodríguez) 
 
Los falsos negativos de Manzanilla 
Fernando Manzanilla camina como candidato. Habla como candidato y piensa ya, como candidato. 

Su nombre aparece no sólo a diario en los medios tradicionales y las redes, sino que es objeto de culto y 
estudio en el círculo rojo. 
El secretario General de Gobierno sabe que tiene 5 meses para crecer en conocimiento. En términos de 
comunicación política, ese tiempo significa un mundo entero. Suficiente para cumplir el cometido inicial de ser 
el ungido. 
Sin embargo, hay un tema que en las mesas políticas ―brinca‖ –casi casi se habla de él en murmullo- cuando se 

toca la aspiración de Manzanilla: sus ―negativos‖. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155269
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155264


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 07 de Agosto de 2012 

 
 

 33 

Se da paso así a dos puntos que los que hablan consideran neurálgicos y saben que quien resulte su opositor 
sacará a flote en plena campaña por la alcaldía: 
1. Fernando Manzanilla no es de Puebla. 
2. El secretario general de gobierno es cuñado del gobernador. 
¿Hechos reales? Si. ¿Temas negativos? No. 

Desde mi punto de vista, poco o nada podrán afectar la percepción que se tenga sobre Fernando Manzanilla el 
hacer ―público‖esto que,además de todo,ya es público.  
Me explico. En relación al primer tema, el de la ―poblanidad‖, no sería la primera vez que alguien que no es de 
aquí nos gobierne. Blanca Alcalá (Tlaxcala) y Eduardo Rivera (Toluca) son prueba de ello. La gente sabe que 
nacer aquí, no significa amar a esta ciudad ni es garante de que no habrá corrupción. Mario Marín es el mejor 

ejemplo. En una ciudad donde el 50% de los que la habitamos tenemos raízen otro estado, ese señalamiento 
no es pecado o motivo de reproche. 

En relación al segundo tema, hay que reconocer que podría resultar escandaloso dependiendo la pluma que lo 
escriba, la manera en la que se maneje, o el contrincante que lo refiera. Sin embargo, nada de profundidad 
podrá pasar si la comunicación política es la adecuada. La historia de Fernando Manzanilla con la hermana del 
gobernador no es nueva. No se casó con ella por un asunto de poder. Más bien, es producto de una amistad y 
amor que trasciende sexenios. Malas compañías me aseguran que eso tiene ya más de 14 años de existir. Que 
detrás de todo, hay una historia extraordinaria que, considero, le acarreará más opiniones positivas que malas 
vibras. ¿Casos similares para salvar lo que digo? Claro que los hay, aunque extremos: Coahuila y Tamaulipas. 

Todo esta pues, en el storytelling de esos falsos negativos. Por ahora, Manzanilla tiene la mejor virtud de un 
candidato: trabaja mucho desde cero y construye en positivo su conocimiento. 
Eso le permite pues, caminar, pensar, actuar y hablar… como candidato. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155267 

 
(Plegarias políticas/Elmer Ancona) 
 
Puebla, apetitosa manzana 
Para los grupos de poder y de presión, la ciudad de Puebla representa una manzana demasiado apetitosa a la 

que hay que arrancar del árbol y comer a trozos. 
No importa si para bajarla hay que empujar, tirar y someter a los demás por encima de su dignidad o si hay 
que derribar a hachazos el manzano; lo que realmente interesa es la manzana de la discordia. 
Y cómo no; electoralmente Puebla se encuentra entre las cinco ciudades que aportan mayor cantidad de votos 
en tiempo de elecciones federales; además, es una de las ciudades más pobladas del país, lo que en término 
de recaudación de recursos la convierte en una mina de oro. 

Y por si fuese poco, en 2013 se elegirá a un alcalde que estará en el poder cuatro años ocho meses, lo que 
equivale casi a una gubernatura. 

Puebla, a fin de cuentas, se convierte en la valiosísima joya que todos quieren tener colocada en su corona, 
como auténticos reyes. 
Lo lamentable del caso, es que son pocos quienes ven a la Angelópolis como una ciudad digna de gobernar por 
toda su cultura, por su lucha histórica, por la aportación que ha hecho a la República en términos de reformas, 
de movimientos sociales. 

Para pocos es un orgullo gobernar esta ciudad; si uno analiza el cúmulo de declaraciones hechas por los 
precandidatos a la alcaldía (independientemente de quien los respalde o impulse), ni uno sólo ha hecho 
referencia al orgullo que representaría administrar esta ciudad por todo su significado histórico. 
Todos hablan de sí mismos,de sus virtudes, de su excelente administración, de su trayectoria política, de que 
gozan de capacidades casi sobrenaturales para conducir a la capital. Lluvia de autoelogios. 
Habría que hacerles un examen de conocimientos a todos los aspirantes para ver si por lo menos saben quién 
es Ignacio Zaragoza, Juan de Palafox y Mendoza o los Hermanos Serdán. 

Puebla no sólo necesita un buen administrador que la gobierne, requiere de un auténtico político capaz de 
concertar y reunir las capacidades humanas –aun de los propios detractores- para sacar adelante a la ciudad y 

hacerla progresar. 
Si los ciudadanos analizan el perfil de quienes ―suenan‖ como candidatos a alcalde, se podrán dar cuenta que 
muy pocos son los que reúnen las virtudes suficientes para gobernar la ciudad. 
La mayoría son demasiado ―técnicos‖, ―fríos‖, bastante ―distantes‖ con la gente a la que seguramente ven 

como ―masa‖, como ―prole‖, como ―un número más‖ en su mundo contable. 
Algunos de ellos fueron a universidades del extranjero donde lo único que les enseñaron fue a administrar, a 
construir o deconstruir, a planear; sin embargo, no les dijeron que las almas no se contabilizan de la misma 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155267
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forma que los erarios. 
Por eso, por más que se esfuercen, por más que simulen, les cuesta trabajo abrazar, besar, tomarse la foto con 
la gente, sobre todo con la humilde, porque simple y sencillamente no tienen el mismo ―aroma social‖ que 
ellos. 
Los hombres que se candidatean por ahora para ser alcaldes gozan de impresionantes fortunas que los hizo 

crecer con pañales de seda, una barrera que, no siempre, por supuesto, les impide tener y disfrutar de ese 
―roce‖ con la gente de a pie, con la ciudadanía. 
Puebla difícilmente logrará posicionarse a nivel nacional como una ciudad en vanguardia, en crecimiento, si los 
políticos de uno y otro bando siguen peleando como hasta ahora. 
Es una vergüenza ver cómo los grupos de poder hegemónicos espían, investigan, persiguen a sus principales 

competidores; el caso de robo de documentos es una realidad; los espías y esbirros abren las cajuelas de los 
autos con todo el cinismo del mundo. 

Para las elecciones de 2013 los grupos de poder en Puebla estarán obligados a tener pactos civilizados y 
cumplibles, porque ni uno solo tiene al candidato que por sí mismo pueda agradar y satisfacer a la ciudadanía. 
Y eso está a la vista de todos. 
Por lo tanto, o se cabildea bien y ganan todos o persiste el cínico golpeteo y pierde más de uno. El resultado 
final: la apetitosa manzana terminará perdiendo más de la cuenta, pues estará gobernada por políticos de 
medianías. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155248 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Nueva coalición 

Es un hecho que el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, le está apostando todas sus 
canicas a la candidatura a la presidencia municipal de Puebla y a la elección local del próximo año. 
Conoce perfectamente y está consciente cuáles son sus fortalezas y cuáles sus debilidades. 
Ya tiene trazada toda una ruta para competir seriamente e intentar ganar la candidatura para suceder al actual 
munícipe capitalino, Eduardo Rivera Pérez, quien, también, va a jugar sus cartas de cara al proceso electoral 
que se avecina. 

Sin embargo, Manzanilla Prieto, va a ejecutar su mejor estrategia para lograr una nueva coalición que impulse 
sus aspiraciones. Así es, está convencido de que la mejor manera de lograr su cometido es sumando fuerzas 
para derrotar al PRI y contrarrestar la buena racha que les dejó como saldo el pasado primero de julio. 
Y es que el partido tricolor está crecido con el triunfo del virtual presidente del país, Enrique Peña Nieto, 
quien, además, sabe que es momento de empezar a controlar la plaza después de haberla ganado, a pesar de 

todas las adversidades. 
Es por ello que el funcionario estatal ya trabaja para ello, para reconciliar a los partidos que hoy son oposición 

en el país. 
Por supuesto, el trabajo no es nada fácil, particularmente por la renuencia de los perredistas y petistas 
poblanos, quienes se venden como si fuesen los redentores de la política local. 
En el caso del PAN, las cosas parecen menos complicadas a pesar del bloque yunquista, el cual pretende lanzar 
a uno de sus alfiles a pelear por la sucesión del presidente municipal, Eduardo Rivera. 
Por lo pronto, habrá que decir que Fernando Manzanilla ya tiene en la bolsa al Panal y al nuevo Partido 
Compromiso por Puebla.   

-------------------- 
Otras Posdatas: 
* La reproducción de los baches… 
Si la reproducción de los baches fue posible gracias a las fuertes lluvias que han caído en la ciudad de Puebla, 

también lo son los esfuerzos que realiza el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, para 
combatir esta problemática que tanto agobia a los ciudadanos.  

La mala noticia, por la temporada de lluvias, sin duda, es la aparición de los hoyos y hundimientos que se han 
registrado en la capital en los últimos días; si embargo, el fin de semana pasado el primer regidor de la ciudad 
anunció un incremento de 30 millones de pesos para bachear toda la ciudad. 
Esta cantidad, sumada a los 70 ya invertidos, da un total de 100 millones de pesos que están siendo destinados 
para contrarrestar esta problemática.  
Y es que a la fecha se han logrado tapar 161 mil 132 baches, más lo que se acumulen en los últimos días. Se 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155248
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ha aumentado, además, a 84 el número de cuadrillas a destinadas para esta labor, las cuales trabajan, 
incluidos fines de semana, para evitar los embotellamientos viales por las obras de recuperación del asfalto. 
-------------------- 
* Se ampara Chávez Carretero… 
La semana pasada informé que el ex titular del Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios 

Educativos (CAPCEE), Rodolfo Chávez Carretero, estaba metido en serios problemas por la nula 
comprobación de los gastos en su cuenta pública de 2010. 
Le informé que el Congreso del Estado y el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) le aplicarían observaciones 
superiores a los 300 millones de pesos, los cuales resultaron ser 493 millones en total. 
También revelé que el ex funcionario marinista es propietario del lujoso y excéntrico Hotel & Spa ―Luna 

Canela‖. Adelanté, además, que la Secretaría de la Contraloría está tras sus pasos. 
Hoy le anuncio que Chávez Carretero se amparó para evitar que sea detenido u obligado a presentarse ante un 

juez por las diversas irregularidades que presenta su trabajo en el CAPCEE. 
Por último, le informo que su lujoso hotel está en la mira de las autoridades, por lo que sus administradores, 
Fernando y Jorge Adrián Chávez Escudero, tendrán que andar con pies de plomo. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Ncyu -oo Iioiói&id=2068 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Marinistas y melquiadistas se enfrentarán por candidatura de Tehuacán 
La sucesión en la presidencia municipal de Tehuacán ha empezado a polarizar al PRI, ya que aunque faltan 

varios meses para la definición de candidatos, los sectores de mayor poder económico de esa prospera región 
han empezado a cerrar filas en torno a uno de los hombres más ricos del estado, el empresario Luis Cobos 
Fernández, para que se posicione como aspirante a la nominación priista. Lo cual supone el intento de regreso 
de un grupo ampliamente vinculado al ex gobernador Mario Marín Torres. 

Todo hace suponer que Luis Cobos tiene todo para lograr la postulación priista, ya que es apoyado por 
dirigentes priistas, empresarios y ex ediles de la segunda ciudad más importante del estado, que desde ahora 
ya han decidido que este hombre será su candidato. 
El principal obstáculo de Luis Cobos en estos momentos se llama Álvaro Alatriste Hidalgo, quien ya fue alcalde 
de Tehuacán y encabezó un polémico gobierno hace dos sexenios. El ex edil tiene toda la intención de volver a 
buscar a ser candidato del PRI a la alcaldía. 

Lo interesante de este proyecto es que Álvaro Alatriste en su momento fue uno de los alcaldes consentidos del 
entonces gobernador Melquiades Morales Flores, y hasta donde se sabe, ese respaldo no se ha perdido, por lo 
cual se cree que el principal apoyo del ex alcalde sigue siguiendo el ex mandatario estatal y todavía senador de 

República. 
Tal situación plantea que en Tehuacán surgieron dos polos en el PRI que están dispuestos a pelear la 
candidatura priista y que podría significar, un enfrentamiento político entre las facciones identificadas con los 
ex gobernadores Mario Marín y Melquiades Morales. 

Un tercer aspirante a la nominación es Germán Reyna, quien es presidente de la Cámara de la Industria de la 
Transformación, pero su fuerza es menor y se observa como alguien que difícilmente podría ser un tercero en 
discordia ante la polarización que se podría dar en el PRI por los intentos de postulación de Cobos y Alatriste. 
Luis Cobos es un poderoso empresario dueño de una cadena de gasolineras, empresas maquiladoras, es socio 
del principal club de golf de Tehuacán y acaba de comprar el hotel Cantarranas, que es uno de los más grandes 
de esa ciudad. 
Se caracteriza por ser amigo de Mario Marín Torres y en el sexenio pasado fue director del Sistema Operador 

de Agua Potable y Alcantarillado de Tehuacán; además de ser alcalde suplente, cuando el entonces edil Félix 
Alejo Domínguez pidió licencia para contender por una diputación local. 

Cobos Fernández fue uno de los empresarios que se sumó a la campaña de Enrique Peña Nieto y es respaldado 
en sus actuales aspiraciones por el también hombre de negocios Marco Antonio Haddad, el ex alcalde Félix 
Alejo Domínguez –hermano de Cupertino Alejo, un hombre cercano a la presidente del SNTE, Elba Esther 
Gordillo Morales– y por Jacobo Aguilar, el actual presidente del Comité Municipal del PRI en Tehuacán. 

El principal defecto de Cobos y quienes lo apoyan desde el PRI, es que son elitistas. Una muestra de ello es que 
no respaldaron a la reciente candidata priista a diputada federal María del Carmen García de la Cadena, lo cual 
a la mitad de la pasada campaña electoral era visto como un signo de debilidad de la aspirante y por ello, se 
creía que tenía muchas posibilidades de ser derrotada. 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 07 de Agosto de 2012 

 
 

 36 

Otro grave problema es que Cobos es famoso por su mal carácter, por tratar mal a todo mundo y por creer que 
todos son sus empleados. Eso crea mucha animadversión en su contra de parte de los priistas y los ciudadanos 
en general. 
Por tanto, su mayor poder es el dinero. 
En cambio, Álvaro Alatriste es todo lo inverso a Cobos; es un hombre muy popular en Tehuacán, ya que su 

gobierno se destacó por privilegiar la construcción de obra pública en las colonias de mayor pobreza del 
municipio. Le gusta mucho convivir con la gente y rara vez se le ve molesto. 
Su ―talón de Aquiles‖ es que no supo entregar sus cuentas al Órgano Superior de Fiscalización y eso le provocó 
que fuera sancionado e inhabilitado, luego de que la fracción del PRI evitó que fuera a dar a la cárcel. 
Alatriste se defiende que no se robó nada. Que no contó con el apoyo técnico para entregar sus cuentas al 

Congreso. Y que todo lo invirtió en obra pública. 
Pese a la anterior explicación cándida, Álvaro Alatriste carga con el estigma de la corrupción, lo que quizá lo 

pone en amplia desventaja con Cobos. Aunque si ambos fueran sometidos a una votación, ganaría el segundo 
de ellos. Pero eso nunca ocurrirá porque en el pasado proceso electoral se puso de manifiesto que en el PRI 
pesa el poder económico y no la democracia interna.  
161 mil baches cerrados en Puebla   
Se dice fácil, pero el actual gobierno de la capital ha cerrado 161 mil baches en la ciudad de Puebla, lo 
cual significa una labor extraordinaria y complicada. 
Dicho problema se ha convertido en un tema central en la agenda del edil Eduardo Rivera Pérez, por lo cual ha 

destinado 30 millones de pesos más al rubro de bacheo, que en total ya suma una inversión de alrededor de 
100 millones de pesos. 
Ahora se destinarán 84 nuevas brigadas para tapar más baches y se laborará principalmente los fines de 
semana, para evitar que los trabajos generen congestionamientos viales. 

Si Eduardo Rivera logra sortear la actual crisis de ―baches‖ en la ciudad, seguramente su calificación como 
alcalde seguirá siendo aceptable, tal como ha pasado en lo que lleva su administración. Es deseable que lo 

logre por la salud de transeúntes y conductores de autos. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marinistas-y-melquiadistas-se--enfrentaran-por-
candidatura-de-tehuacan_id_11659.html 

 
 
(Editorial) 
 
Desempleo e indigencia 
En la edición de hoy destacan dos informaciones; la primera indica que en Puebla, al cierre del primer trimestre 
de 2012, sólo 30.4 por ciento de los trabajadores se desempeña en puestos fijos, pues el resto trabaja en la 
informalidad, lo cual genera detrimento de la seguridad y calidad de vida de los ciudadanos, informó la 

consultora Aregional en su último informe sobre el desarrollo de la Macroregión Centro. 
La segunda es una crónica sobre los llamados ―escuadrones de la muerte‖, grupos de indigentes, sin empleo y 
sin familia; no existen para los gobiernos y tampoco aparecen en las estadísticas. Sólo son conocidos por los 
vendedores de alcohol de las vinaterías y por vecinos en barrios como La Luz, Los Remedios, la colonia 5 de 
Mayo y la zona de la Capu. 
Puede ser que ambos casos aparezcan como ajenos a simple vista, pero la verdad es que están íntimamente 
relacionados, sobre todo porque desde hace tiempo el empleo ha dejado de ser un instrumento eficiente, ya no 

se diga para el ascenso social, sino para la más elemental manutención en la mayoría de las familias. 
Los salarios u honorarios son cada vez más raquíticos y obligan a muchas personas a tener hasta dos o tres 
empleos, incursionando en la economía informal o hasta en la delincuencia. Muchos otros quedan 
verdaderamente desamparados de las políticas públicas de combate a la pobreza y hasta de las asistencialistas, 
por lo que pasan a engrosar las filas de la indigencia que cada vez son más robustas y evidentes no sólo en la 
periferia de ciudades como Puebla, sino en lugares céntricos y en diversas colonias donde la gente suele pedir 
comida y ropa regalada, ante la carencia de un empleo. 

Esta realidad demuestra que el desmantelamiento del Estado no sólo no ha beneficiado a las mayorías, sino 
que ha aumentado dramáticamente la miseria. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desempleo-e-indigencia_id_11656.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marinistas-y-melquiadistas-se--enfrentaran-por-candidatura-de-tehuacan_id_11659.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marinistas-y-melquiadistas-se--enfrentaran-por-candidatura-de-tehuacan_id_11659.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desempleo-e-indigencia_id_11656.html
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• El espaldarazo a Eduardo Rivera 
• El CEN aprovechará su liderazgo 
• Beltrones, el coordinador de los diputados 
Este lunes el Partido Acción Nacional ya empezó su fortalecimiento y su reorganización para enfrentar los 

procesos electorales del próximo año cuando en varios estados del país renueven sus Congresos locales y sus 
presidencias municipales y para ello echarán mano de las autoridades que tienen una buena imagen entre los 
ciudadanos, por eso visitaron al Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez. 
Este liderazgo es reconocido por el gobernador con licencia de Guanajuato, Juan Manuel Oliva y ahora 
Secretario General Adjunto de Elecciones del PAN, quien dijo que el liderazgo de Eduardo Rivera debe ser 

fundamental para conservar el municipalismo y lograr el fortalecimiento de su partido a nivel nacional. 
Hay que recordar que Rivera Pérez es presidente de la Asociación de Alcaldes que representa el 25 por ciento 

de la población del país, por ello el interés de aprovechar esta buena imagen y el prestigio que se ha ganado al 
interior de su partido, en aras de reagruparse, cerrar filas y diseñar las estrategias a seguir para los procesos 
del próximo año pero sobre todo, para rescatar esos liderazgos de los que tanto necesita el blanquiazul ahora 
que se lleven a cabo sus trabajos de ―refundación‖ o como quieran llamarle y donde el presidente municipal de 
Puebla, será una pieza fundamental. 
Está claro, el CEN del PAN sabe el valor de Eduardo Rivera no solo en Puebla, que es una plaza importante en 
materia electoral, sino a nivel nacional y lo van a aprovechar. 

Sin embargo, eso dará como resultado que arrecien las pedradas y las campañitas en su contra, como la que 
quiso iniciar ayer el tal Samuel Rangel, comisionado de la CAIP quien se quiso lucir en la sesión y luego con los 
reporteros, descalificando a la oficina de transparencia del ayuntamiento, pero más que eso, el mensaje fue 
para el Presidente Municipal. 

Muy burdo el señor Rangel que se ha caracterizado por ser un mercenario de los poderes en turno y ahora trata 
de congraciarse con los actuales, sin embargo, parafraseando a Manuel Bartlett cuando en el debate se refirió a 

las descalificaciones de Víctor Hugo Islas: todos conocen a Samuel Rangel y también a Eduardo Rivera. 
CONFETI…Como ya se vislumbraba, desde antes de la campaña, será Manlio Fabio Beltrones el coordinador de 
los diputados federales priístas. Ayer hubo una reunión con los diputados electos, de donde salió la versión que 
se confirmará este jueves…Emilio Gamboa será el coordinador de los Senadores y también será ratificado ese 
mismo día. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4720 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Sigue la pesadilla del narco 

Las mantas que aparecieron en el Periférico Ecológico para recordar a uno de los operadores del Cártel del 
Golfo, el Metro 3 ―M3‖,  son una evidencia más que en Puebla el crimen organizado ha hecho una fiesta eterna. 
También es una prueba más de que no solo el cártel de los Zetas opera en Puebla, sino también el Cártel el 
Golfo, cuyos ex líderes como Jun García Ábrego y Osiel Cárdenas Guillén, fueron capos de grandes ligas que han 
sido extraditados en Estaos Unidos por el nivel de opración que tenían para corromper instituciones y personas. 
Por eso el gobierno de Puebla debe estar al pendiente y no dedicarse más a negar lo evidente. 
Puebla se ha convertido en el paraíso del crimen organizado no solo por la incapacidad de las autoridades, sino 

también por la facilidad con la que ―lavan‖ dinero sin que los narcos sean molestados. 
También porque las autoridades locales no han hecho un combate frontal contra ellos y han preferido dejar a la 
federación que resuelva todo. 
Por eso los narcos ya están asentados en Puebla y dudo que dejarán el nicho que representa ser dueños de un 
estado del centro del país desde donde se puede distribuir droga a toda la República Mexicana. 

Lamentablemente los poblanos nos tendremos que acostumbrar a vivir con operativos policiacos como los de 
hace dos semanas, narcomantas y violencia en el interior de la entidad. 

O quizá sea mejor comenzar a adaptarnos… 
El “Parri” deja sin salario a trabajadores del PRI 
El encargado del despacho del PRI, Fernando Morales Martínez (a) ―El Parri‖, se fue de vacaciones inmerecidas y 
dejó sin salario a casi todos los trabajadores del PRI poblano. 
Cuentan que lo menos que ha recibido Morales son mentadas y maldiciones, pues él sí tiene dinero de sobra que 
consiguió de los diezmos que recibía cuando su padre Melquiades fue gobernador. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4720
http://www.contraparteinformativa.com/
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Denuncian represión del gobierno de San Luis 
Puebla, Puebla, 6 de agosto de 2012 
Asunto: Carta 
Señor director, 
P R E S E N T E: 

A través de estas líneas, le saludamos calurosamente, y reconocemos la importante labor que despliega al 
frente de este importante medio de comunicación. 
En este sentido, le pedimos tenga a bien publicar la presente carta: 
El Movimiento Antorchista de Puebla reprueba las acciones de las autoridades del gobierno estatal priista de San 
Luis Potosí. 

El pasado fin de semana, un comando armado amenazó de muerte al líder estatal de Antorcha en San Luis 
Potosí (SLP), unas horas antes de que el Comité Estatal de la organización se reuniera con el secretario general 

de gobierno, para tomar acuerdos de solución a las demandas de los antorchistas, mismos que podrían fin al 
plantón que desde hace un mes tienen frente al palacio de gobierno. 
¿Qué es lo que piden nuestros compañeros? 
Dotación de semilla para siembra, introducción de servicios elementales como agua potable, drenaje, 
electrificación y apoyos asistenciales como becas y despensas que sin duda ayudan a la economía familiar de 
miles de campesinos y colonos humildes del altiplano potosino. 
La respuesta del gobierno estatal ha sido desatar una serie de ataques mediáticos, acosos policiacos y, 

finalmente, el allanamiento de los domicilios de algunos dirigentes antorchistas, para acabar con amenazas de 
muerte en contra del dirigente estatal, Lenin Campos Córdova. 
Por estas razones, y en espera de que el Gobierno detenga estas acciones de terror en contra de nuestros 
compañeros potosinos, le solicitamos encarecidamente considere la publicación de la presente. 

Nos despedimos de usted, agradeciendo la atención a estas líneas. 
 Atentamente, 

―38 años luchando contra la pobreza en México‖ 
Movimiento Antorchista de Puebla 
Un Regordosa gandalla 
La familia Regordoa vive sus mejores años de poder. 
Aunque Pablo es una persona que ha perdido la dignidad, por lo menos fue llevado a pasear por su amo en una 
gira a Detroit. 
Su tío Luis Regordosa Valenciana, de manera gandalla ha derribado la zona verde que estaba en la banqueta de 

su negocio C. Montoto, ubicado en la Avenida Juárez, para convertirla en estacionamiento particular de su 
negocio. 
Las autoridades no se atreven a clausurarle porque hasta eso le consecuentan a la vieja guardia de la derecha 
en Puebla. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Urgencias panistas  

Las pasadas elecciones federales dejaron varias lecciones y enseñanzas, una de las primeras es que los 
candidatos y los partidos no pueden llegar tarde a las contiendas a riesgo de perder de antemano, el mejor 
ejemplo es Acción Nacional que mientras el PRI con Peña Nieto desde septiembre previo a la jornada tenía 
candidato presidencial y la Izquierda en noviembre nominó a López Obrador, ellos votaron por Josefina Vázquez 
Mota hasta el 5 de febrero, para entonces la distancia fue irremontable y ella solo pudo pelear sin éxito por el 
segundo lugar, unas cuantas semanas. 

Por ello el activismo que desde el mes pasado ha desarrollado el secretario general adjunto de Elecciones del 

Comité Ejecutivo Nacional de Acción Nacional, el influyente ex gobernador de Guanajuato Juan Manuel Oliva 
Ramírez, quien dijo que su visita de trabajo a Puebla ayer tuvo por objetivo el inicio de los trabajos partidistas 
con rumbo al 7 de julio del año entrante, en la que se renovarán alcaldías y el Congreso Local. 
No se anduvo por las ramas uno de los panistas que más influencia ha consolidado en los últimos años y que 
buscará la próxima presidencia nacional del PAN. Aseguran que es el verdadero jefe de El Yunque y él tampoco 
lo niega, es más se deja querer. Ayer dejó en claro que en Puebla ―el PAN requiere adelantar los tiempos de 

manera objetiva, con la finalidad de construir de forma anticipada condiciones electorales exitosas‖. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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Propuso la instalación de ―una mesa política que consolide la gobernabilidad de las autoridades del partido y 
posteriormente entrar a una reflexión profunda sobre cuáles son los mejores hombres y mujeres, tanto del PAN 
como de la sociedad, que tengan la posibilidad de ser candidatos‖. 
A los panistas poblanos, para empezar por su dirigencia municipal y estatal, les dijo que hacen falta muchos 
subcomités, ―ya que son el instrumento a través de los cuales Acción Nacional mantiene un vínculo con la 

ciudadanía, que permite generar una estructura de trabajo permanente y electoral‖. 
Oliva planteó al dirigente estatal, Juan Carlos Mondragón Quintana, que el subcomité sea la base para generar 
la primera estructura electoral estable y permanente rumbo a las elecciones de mediano y largo plazo, 
concretamente señaló las de 2018 y 2024. 
―El reto es que Acción Nacional tenga tanto en Puebla como a nivel nacional estructuras que duren sin importar 

el paso de dirigentes municipales, estatales o nacionales‖. El objetivo fundamental, insistió, es contar con 
―hombres y mujeres dedicados de tiempo completo al trabajo electoral, así como volver a la ciudadanía y 

conseguir una agenda de ciudadanos, de jóvenes y empresarios que urge al partido a nivel nacional‖. 
Estuvo con el presidente municipal, Eduardo Rivera, a quien propuso que encabece mesas para la 
reestructuración del PAN y mantuvo otras reuniones privadas donde el tema fue en todas, la elección del 
próximo año. 
Acción Nacional hará todo por mantener sus posiciones municipales y en los Congresos Locales que actualmente 
ocupa, su futuro está en juego y el próximo 11 de agosto en el Consejo Nacional lanzará la convocatoria para 
una asamblea que revise los estatutos, se efectuará con la intención de no romper con el presidente Calderón 

pero no se sabe aún cuando se realizará ya que la dirigencia nacional propone que sea el próximo año y a don 
Felipe le urge que se lleve a cabo en octubre próximo. 
Al final tratarán impedir que el resultado sea una derrota aparatosa para alguno de los grupos, es hora de hacer 
política y negociar. El PAN quiere volver a Los Pinos y para ello primero debe ganar las intermedias del próximo 

año o por lo menos mantener la que tiene actualmente. Puebla es el caso. 
http://www.ngpuebla.com/node/34523 

 
 
(Angelopolitanas) 
 
La selección del coordinador de los 12 diputados federales poblanos electos del PRI fue pospuesta ayer y se 
llevará a cabo hasta después de la elección de coordinador de la próxima fracción, que será el jueves al 
mediodía a favor de Manlio Fabio Beltrones con la novedad de que será por voto ―directo y secreto‖, aunque eso 

sí les dieron ayer ―la línea‖ amable a su favor.  
La disputa de los poblanos está en serio enconada entre los próximos legisladores priistas, en primera porque 
representan intereses de grupo cada uno de los aspirantes y segunda porque al no haber gobernador de su 
partido muchas responsabilidades parlamentarias y políticas recaen en quien salga electo como jefe y vocero del 

grupo en las instancias de decisión del PRI.  
Tan difícil se percibe la supuesta unidad poblana en la capital de la República que convocaron los poblanos a que 
se revise la currícula de todos y que le den su voto de confianza a Pedro Joaquín Coldwell para que él designe a 

su coordinador. Como la comida estuvo buena, algunos diputados ni entendieron la propuesta (in)decorosa y el 
trato que les dieron de menores de edad.  
@  
Finalmente Puebla si está en la lista de estados donde la dirigencia nacional priista revisará la situación de la 
dirigencia local, lo que no obliga a cambiar a la actual pero si a revisar los perfiles para definir quien sacará 
adelante lo que ellos llaman ―la unidad de cristal‖ y entre ellos está tomado en cuenta Fernando Morales.  

Pretenden un partido comprometido y ganador, nada fácil es la tarea y menos si no saben aún como se inserta 
Puebla en el proyecto del próximo presidente de la República. Hay por lo menos cuatro grupos que van a pujar 
por la posición pero la dirigencia nacional del PRI no tocará el tema hasta después del 6 de septiembre, plazo 
fatal para que haya presidente electo. Lo demás viene después. 
@ 

En las oficinas del Partido de la Revolución Democrática solo asisten actualmente los comisarios de "Nueva 
Izquierda" y de "Foro Nuevo Sol" para ver que nadie se lleve el viejo local y hacer guardias amarillas, por 

aquello de que vaya aparecer el fantasma de Miguel Ángel de la Rosa y se lleve los cien pesos que hay en las 
arcas perredistas, después de la gran batalla electoral que dieron en apoyo a López Obrador.  
Lo que si esta prohibido hablar es del penoso accidente que tuvo uno de los asesores del actual diputado local, 
Erik Cotoñeto. Resulta que el último sábado de julio anduvo por La Madeleine el pasante en administración 
pública, Luís Ángel Camacho Piña, seguro recabando pruebas del "fraude electoral", con mucho alcohol en su 

http://www.ngpuebla.com/node/34523
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cerebro y como un bólido en un pointer gris, con placas TUS 993 propiedad del  PRD.  
Sí, chocó, pidió auxilio y llegaron los dirigentes de la izquierda, para evitar que durmiera en algún juzgado 
calificador. Bueno, le curaron hasta la cruda. 
@  
Alguien debe poner un alto a la destrucción de los pocos jardines y la traza original de la hermosa avenida 

Juárez y es que nunca faltan quien haga todo por destruirla. Resulta que casi en la esquina que forma con la 17 
sur frente a la automotriz Chevrolet están destruyendo todo para que el jardín y la banqueta sean 
estacionamiento del negocio.  
Es hora de frenar ese atentado contra la avenida Juárez, si los dueños del comercio de autos necesitan 
estacionamiento que compren un predio y dispongan de él, pero usar la vía pública es un delito. Y en Puebla 

nadie debe ser impune.  
@  

Seguro se viste de azul y se hace llamar comandante, en realidad cobra como director de ¿Inteligencia 
Estratégica? de la Policía Estatal pero no es más que un vil porro que está perdiendo la batalla contra la 
delincuencia y ahí están las cifras nacional que lo delatan.   
Eso sí, anda amenazando a periodistas por informar, seguro que el secretario Ardelio Vargas no sabe que 
Ricardo Vera Lira solo se pone sabroso contra los informadores y es omiso ante los delincuentes. Para él 
―inteligente‖ individuo las libretas y grabadoras son armas mortales no las pistolas y los cuchillos. Que pena. 
http://www.ngpuebla.com/node/34524 

 

http://www.ngpuebla.com/node/34524

